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,. CONSEJO UNIVERSITARIO 

SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DIA 

26 DE FEBRERO DE 1990 

HORA DEL CITATORID~ 18:00 HORAS 

:;2L~:::E::R::;s::r;::· 

Primeramente el Mlt. Marco Antonio Valencia Arvizu, Rector 

::t::ul~ni;;r::~•:l::.m::::••~en::::e:: ,: .:::i ■~::•~::.r:: 
11 S:i. E-? 1 ···, · · ·'"1-1, ~· r·· c1 !..;Ltl..J ··~¡¡¡ 1 ... p u r p r :i ffP.,,i ,.-.. :':•. 

fecha que elija el Rector .... 

. E 1 l....,'.~, (,: .. :'. ... :, .. ,·.· .. ·,·. ·~e'..·.~-' .. e !""' ((.'..:.: -.].:::,. e·.=-.:.·¡, ,-_., f.:) f,.,:.=.l,. ··:·l·' (:,,.·'.\, z <:Í. I,·.~'. '.··.--_. (.-, ,·._.l. ]·. ,.· .. · .. ·, ¡··•. "",.·:· ¡··,, ._.e-.. ·.;•··' ,·.-•• , ,., 1·. ::-•• ' . 
' • • . -·· ., \L ~ 1 e "·· CC\ ' ,., f:,,s.;¡::) E~C i ,:,1. J ? ~,O J :i. e i t.:,,. <::\ 1 

rector que e si a 1~u juicio manifieste 

de consejeros se deb~ llevar a cabo la 

con el ndmero que hay 

reuni6n 1 considerando 

t F,• r 1T1 :i. n .:i;\ r"' :,,, l -ii.<. agenda del consejo entre otros 

Marco ~ntoni □ Valencia Arvizu 9 

Universidad de Sonaran. 

Propone esperar 15 minutos? y ver si se puede integrar 

r:· 1 l . r·· .... 1-• ,-·. ·¡ .... , .. , r·I ,-1 ') -· T ,; ,... .. . .. , -, 
'" __ , ,_. M.,~ .. ~- ... '·· 1"·', "~u~, 
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debe ~P ser ;clJ porque en el 1nc1so 32 párrafo d del 

n.·····¡,~_·l·r.·.I~~.·,· .. ,:,:,: .r=·,:.-~··.•l~ ·.t(·_·¡ C.J .. '1.c.·.·.•.· .. · .. ·.-. ,,t-.· .. ·.I. articulo~·., , - que , , .. - problema •.•.. es parte 

que debe marcarse,al_ final del orden del d1a propuesto 

siempre y cua:dn •r :•.carácter ... , 

lic.e~
1

n~::~o~•::•r■:•l::::~. sino hasta qu■ estén los 

C' ¡-; P e; r=:1 ·i t:.'l ¡.-. r-r-::::. :·:·/ C-! ~=~ r- Ll ;.:·, f''"¡ d r·¡ ·=~~-¡:_:;J p U.(-:-:~ C:Í E1 Ci é!: C: :i. 1···· ~:~, i ·:~=:. E·:·' ¡-.. , -:·:";1. C (•::•:1 l -:·~·1, ·::::- ;z:;! S:i- :i. i:'.:>n ~ 

~·~ ·:¡:~;::: -, ... --
El i"'IE•.t. Ma.rc:o (:¡ntun:i.n \.!¿:,1Jf:7'nc:iE1. (¡r-.../i;~u. 1 

Universidad de SonLran. 

en el ultimL 1nc1s□ i:,i.rt. 

di ce. , .. ,: tran:cribt r; 

1 i e: • I·:: . .l. 1.... j e .. ,-, ,,,,, 1··· i', ·, r) ;::i a. l ,,1 ;0:. ¿;_ ,., ...... ,., ···r 
E!f"¡ fftDi'rlf:'.•l"l to 

i' U. (i?! ·==~ e ]. a r ,=:l. e:: :i. rl.:.:::•:·'•·.··.··.·¡. ! ... ' :º .. ·.•.• , ..• í'~-~1.1' '.~ .• ·.·!). E°'! fó f:? 
determinar ... fue ~- de consenso el pasado jueves 1 Lun 

le,·:::; qu.e hub i E'l'"'•'',t 1 •:::;l.. d ·' i q 

1-·- ·¡ t ·i •• 1'· '·- •••• ·¡ ·· ·• ·j - :r.l· : • : -
::. .• . .. _ t .. ,, , •. 11...• •=.:• .. '"'· 1· 1.. u ... 

1
.! n, . r ; ~i Lt t.-! ..•• 

propone esperar qu1nce minutos y s1 no se completa el 

qu.ó1··-u¡n 

-.../ft:l. i.c:lu. 

Jo q U.E,• <:,;E, el :i. e:: e:::: •i 

6:55 se cumpleta q~órum. 

que también puede ser 

c:i.enc::ias quimic □ biológicas - asistencia 

::::; () i::\ '."'i :i. !,, 'l; E! n C: :i. é:•. 13 .. 



se~ 1 n 1 e:: 1 a. la sesión de acuerdo con el arden del dia que se 

l f,'e ( t r.:,,.n,,;;c:: r i b :i. , .. , 1 D) 

El Lic. Victor Corral 

se presento problema de carácter académico administrativo, 

solicita que con el fin de evitar problemas en el proceso de 

titulación se permita ver lo relacionado al respecto. 

El Marco Antonia Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonara. 

dadas las implicaciones de ese reglamento que está aprobad □ 

¡ .. ) , ... ,,. · t:c• 1 no pc::1 1·-· -- •¡ 
l'.::1 .!. 

Universitaria, se pone a consideración de los asistentes que 

se incluya en el arden del dfa. 

¿ 

pide que se incluya problema de trabajadores. 

El ¡v¡_,:-,1, t. Marca Antonia Valencia Arvizu, ¡::;¡01,:::: tDr dr2 

Universidad de B□nDra. 

se discute prCJblema de Psicol □gia, cuando se vea agenda del 

c □n~eja, se puede hacer el planteamiento .... 

L! Lic. Vict □ r Corral 

se solicita que se trate hDy, pero si el cDnsejo determina 

que se vea después, algunos alumnos están haciendo trámites 

hay condicionamientos para c □ntrataci~, y 

estudios de postrgrad □ por alumnos. 
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El Mat. Marca Antonia Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

pregunta existe problema si en lugar de verse hoy se trata 

el Jueves, para que lo conozca el Consejo Universitario 

El Lic. Vict □ r Corral 

le parece bien si se trata~~~ dia. 

El Lic. Leonardo Félix. 

propone que lo de Psicologia se trate en la próxima reunión, 

hay dos comisiones que tienen que informar, comisión de 

Servicio S□cial ... y foro de análisis, pide que se agregue 

informe del Servicio Social universitario. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sanara. 

hecha aclaraci(ITT de la pasibilidad de incluir psicologia, se 

procede a desahogar el orden del dla. 

La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de la 

Universidad de Sonora 

está contemplado en la agenda, calendarizaci6n, ese punto de 

la comisión no esta pendiente (hace lectura en el punto 

donde se prevee 22 de marzo). 

Mat. Marca Antonia Valencia Arvizu, Rector de 

Universidad de Sonora. 

se trata de discutir agenda del Conseja Universitario 

Ll Lic. Leonardo Félix. 



, 

informe de la comisión que es distinto 

El i"'l,::l. t" Marco Antonio Valencia Arvizu, p El e:: t o¡··· d (':'.• la. 

Universidad de Sonora. 

uno tiene que ver con el orden del dia 

El Lic. Leonardo Félix. 

si tiene que ver, 

lanzara convocatoria, 

,1 :1 n II qLlf::': 1 E:1 e o m :i. ·,;; :i. ón fijara fechas y 

respecto orden del dia, Ci:JmbiEtr E'l 

orden de como se plantean, primer□ 

como la presentación del proyecto es entregar fotocopia, que 

se hagan observaciones y que la comisión del Servicio Social 

Un :i. ve r i ·,s i t -:::\ r"· i o 

'"'· 1 e oo r·'d :i. nado i•"• 

1n f:,' n e: :i. un f.·,· 1 .,,,t !::; 

Soc :i. a. l 

p , .. , o g r .,:,. fri .,::,.da,,, p.;;~ r .,::1 

Un :i. vP , .... :i. ·,,; i t i::i. r :i. o, 

(7:' l E' g i. t"• 

lo dt:', 

documentos 1 es otra situación, se lee el acuerdo, es 

i"jllF 1 e•. c □ misi(rn nombrada para evaluar al coorci :i. n,:::i.dc::,r 

tuviera duda, los pusiera a exposición del Consejo. 

Marco Antonio Valencia Arviz0, 

Universidad de Sonora. 

propone como segundo punto la discusi~, de problemática de 

1nu. a•;:tr'ono1T10, c □mo tercer□ información y fecha respecto al 

nombramiento de coordinador de servicio social y· CU.é'.•.rtD 

punto agenda y quinto presentación de anteproyecto .•. 

El Lic. Leonardo Félix. 

lo de la comisitrn de Servicio Social es breve y aprobad □ por 

el Cun~Eju Universitario lo del foro se puede 11F,\/ar y 
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discutirse posteriormente, están avanzados los puntos, y 

donde se discutirán es en la agenda. 

El Mat. Marca Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

modificar el orden del día como se menciono anteriormente. 

se somete a consideración de los asistentes la modificación. 

El Maestro Saúl Robles 

esta la comisión que va a informar acerca de la convocatoria 

de Servicio Social 

El Lic. Leonardo Félix. 

s1 es~a. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

se somete la propuesta de modificación. 

26 a favor, O en contra y O abstenciones. 

segundo punto (problemática ing. agronomo sur navojoa) el 

viernes estuvieron presentes Rectoría, dos unidades 

regionales y 

agricultura se 

maestros de e~~~ unidades y escuela de 

llego al acuerdo en cuanto a hacer propuesta 

al Conseja Universitario, esos puntos fueron hoy redactados 
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y por escrito se tiene documento en donde se propone al 

Consejo Universitario una consideración respecto al acuerdo 

que se tomo el 18 de enero en este mismo consejo, sed~ 

lectura a los puntos (transcribirlo). es decir, 

considerando que la decisión por la cercana al cambio de 

semestre afectaba a un número considerable de estudiantes, 

que se difiera la aplicación del acuerdo del 18 de enero 

para dar tiempo a que la comisión haga estudio y lo presente 

al Consejo Üniversitari □ y se aplique en términos que se 

especifica, si es antes del 90-2 que se aplique así o al 91-

1, se pone a consideración la propuesta. 

El Mae~tro Enrique Hugues 

cual es el acuerda y en que términos fue aprobado. 

La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de la 

Universidad de Sonora. 

(vuelve a leer el acuerda, tomado del documento anterior 

donde se comunica el acuerdo mencionado) 

(transcribir) 

votacion 15 a favor, O en contra 2 abstenciones 

El lng. Landavazo 

propuesta que viene de un grupo y es poca la discusitrn pues 

no es problema politice como se vió la sesión anterior, es 

académico también, 

rebasan funciones, 

el consejo tendrá que ceder, sin embargo 

no dice que no se puede ... esas estudios 

de planeacion los hace un dept □. can ese nombre, pregunta 

cual es el papel de plan. 



El MBt, Marco Antonio Valencia Arvizu, lD. 

Universidad de Son □ rB. 

sugerencias ~c plantea que 

c:¡uiF!n 

trabajo de la comisión del consejo. 

el punto de conflicto era que lo que se pedia que quienes 

estaban cursando el ciclo 89-2 se incorporaran a Herm□sillo, 

y ahora se propone que se difiera ese acuerdo hasta tener 

dictamen y resolución del consejo. 

El Lic. Leonardo Félix. 

la discusión se inicio a partir de que caborca y agricultura 

tenian diferencias en cuanto ci apreciaciones para hacer 

carrera terminal Consejo Universitario el :i. (:, 1 é:\ 

posibilidad a Caborca de avanzar en términos ~e amplitud de 

semestres, solo que a partir de un estudio completo en el 

que se considerara lo mas provechosos para los estudiantes y 

unidades, independientemente de la extensión que 1 □ imparta, 

ahi empezó todo, se tomó acuerdo entre la Unidad Cab □ rca y 

la Escuela de Agricultura 1 pues que se haga un estudio para 

tener apreciación mas objetiva, solo que en reuni(m viene la 

Unidad Santa Ana quien plantea también ........ E'n ].¿,,_ n,?1...tn i ón 

donde se acuerda lo de Cabala UniCab □ rca, la Unidad Navoj □a 

d 1 C::f.:' qu.E,: t :i. E.'•nÉ? la misma situaci(m, se hizo extensivo 

erróneamente, porque ya se habla discutido mucho 5 

viene la Unidad Santa Ana y plantea que presentó solicitud 

la Carrera de Agricultura y solicita carrera 

tf,?rrr1:i.n2;.J. (~;Ei E,c:J.,,~rD. pe!·' La M.,,\e·,:::.tré,t Hild;.::i. BE1ntt0?z,1 !:3f.;:c:rr:::itEtr:i.o 

la Universidad de Sonora que era la Carrera de 



Con t.,,,,b :i. l i dad) E2 l Conseja Universitario -::.<.e tua.r a 

elementos que n □ tenia, estudio que permitiera la 

coincidencia de elementos, se colo indebidamente el acuerdo 

la Unid,::,.c:i 

ampliado sin Estudio, el 

.I.Ci 

Consejo Universitario solicitaba 

ver planta de maestros, porqué se había hecho la carrera 

terminal •.•. lo que se quiso dejar claro que hubiera estudio 

que .ju.~, t :i. ti e E•. r-:::i. 

<,;ol ic:: :i. t:ó, .l.;::1. 

., l -:::, Un :i. ci-,~.d Navojoa no lo tenia, se le 

Cabo re,,,,. Jo 

de nr~r:i.c:u.1 tu.r.:::.,, 1-:::\ df,i ]. é":<. 

d i. ~;cu.~:; :i. ón E•-::::. 

·,;Cii"iiF2tE~r J. O -:":t 1 

que las unidades para ampliar semestres deben 

consejo, someter planta de maestros que tiene, 

infraestructura y 

u.b i e: E:l. i·' ]. ,::l. 

di..iD qur::0 tE-,•n :i. ,,,,. 

contexto ec: □nómico de .l.a 

sta. ana navoj □a no 

E? ,s:; t !...l C:Í :i. O 1 simple participación d •?.·:.' 1 

é:\C:: ,::\dé mi e o•;, ,::01 l Consejo Universitario dijo que se aplicara el 

i:'l.C::UF:.'rdo r-::rrc:lr 

pl¿;,;_nt.-;;:,a.mi¡:;:,nto f.,!~:;t,\ F2n 1,,,\ mi~;m¿,;_ dirf.:0 c:c::i.ón ;-¡1__1,,., lo quE' pE:1d'.i.a. f"l 

consejo, que se tenga el estudia, las unidades indebidamente 

amplían carreras 

rf,,q U. i f.::• t"'(,? q U.E? 

sin consultar al Consejo Universitario, se 

las unidades para ampliar las carreras, 

<:;:.,, ....... ~.::.E,) tr¿;_ta. 

i n ,,,; t j_ tu e:: :i. ón y Un i v,::21··, i ·,:; :l tar :i. o i:.:E:•1"1f:?r 

conocimiento y avalar crecimiento de la Universidad. 

El Lic. Sergio Salazar. 

q U. :Í. (-? r E-'.-~ q 1 . ..i. E:-! adicionalmente al estudio recomendado 

estudio juridic □ por el abogado de la Universidad de Sonora 

r •?.'!.• ·::;; p F:' C: t C) el f':.' derechos adquiridos de 

un estudiante que entra a 

los estudiantes de 

primer semestre 89-1 
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t(2rmin-:::1.l Unidi::1d 

real, seria c::uesti(rn de 

dic:r::::• qur• seria importante analizar sobre ~~u½ 

aspectos también adicionalmente a lo que se plantea. 

V :i. C: t O ¡···· 

El Trabajador Efrain Urrutia 

quiere saber que plantea nav□ joa, no ha visto participaci(rn. 

1
·····1 ::: .. ,. L. :i. e: " Abelardo Dominguez 

no hay muc::hc:i c:¡u.E~ decir, se platico con L..a Unidad Cab □ rca y 

ciF.:' Agr:i.cul tur,;,.,¡ se vi6 que no era 

dE,f in i t i.-...1,:'I,¡ 

i r-1 vo 1 u.e r-:::\d ;;:,-;;;;. ·.1 pnrquF., en €~~,; t €:\ oc<::1s'.Lon 

estudiantes ql1P qu.r:., trasladarse que -::?-. 

i. n ·:::'• e r :i. b :i. r '::-f:!, v ten1an que venirse, sin tomar las condiciones 

dE· tomé:<.r e•n cuf':.•nt,,,, •. , loo 

de L..a Unidad Cab □ rca, no es que na se 

Consejo Universitario, hay aspectos 

no d :i. i::;c u t i. do~::-¡ en base a eso se dice que mejor se hacen Jas 

-f o 1·•·. m Et d t:::· 

ti':.~n i c:io 

,,:; 1 

Unidades Foráneas que lo diga un estudio y no 

Consejo Universitario, 

por E•l Un :i. Vf?r·,; i té~. r :i. D l ...... 
J J-c:i. 

corn i. ·,::; i ,::::,n(:->.<=; yn □ ~~ adelanta al t: 1··· e, h ,i:t j e; 

acordar, no están en cDntra del acuerdo, se 

segundo párrafo del 

solicitan lo que ley□ el Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu 1 

1-,::\ Un i VE'!:1··'~:- :i.d.:'"J.d y se puede ahondar en 



muchas cosas que se hicieron con la Escuela de Agricultura, 

merece estudio profundo, na sola la carrera t Ei ,.·•·rn in.,,,. 1 

ta.nto e,l Ingeniera Agrónomo :::; :i. ncJ 

in tt-::r :i. or He 1····ff¡CE.:; :i. 11 e:, 1 t.. u¡nu ,::\ 1 :i. n te:.•r :i. or en i...) n :i. el .;;,, d E~ ~,=. 

debe replantear, ~~ü ~::. l:·? r í a. Cj t: ¡···. e, pu.ntc::,, (•:-:n 

sintesis los puntos fueron presentados a la mesa para que se 

con De:: i f',:r-::.-.i. ¡:::,01···· e.l Consejo Universitario y se resuelva 

problemática de Unidades Foráneas, 

Consejo Universitario 

el E: e: :i. ·;,::. i e-, n f::: i::, • 

... factores directos 

:i.n~;tE,nc:::i.i:,\ el 

tomi:,,.r 

La Maestra Bertha Estrella Valenzuela haciendo historia, los 

afectados alumnas se acercaron al Organo Firectivo de la 

IJr"i :i. dad ¡::~(·','9 :i. Dn ,':l. 1 Sur y pidieron que se retome el .=.,;_ c u c:.;i r d Ci 

18 de enero por el Consejo Universitario, 

consjer□s no estuvieron P~P dia, pero un grupo se acercó y 

p :i. el i ó que ~,;ii:.0 

F' rf::!S-, i der-; te c!E 1 

pt..i.n t:c:)" 1 o p :i. d i f::! 1····on a 1 

Drgano Directivo, pun i.;o c::cimo 

principal a tratar ese dia, lns alumnos preocupados se 

V :i. E! rc::,n I:::! f E·'C t: D~:; qLtE: 

Un j_ v r.-? , .. , ,,,,. :i. t a. 1··· :i o retomar el punta, c::c:,nd :i. con,:72·::; el(,~ Un :i. d-":\d 

región netamente agropecuaria, si ! ¡t_} 

c:c::in i r .. , f r '"' ,,,~ ·,:,. t 1···· u. e tu. r ,,, n F,,. c E·: ·:?.; é7'. 1·•·. :i. '"' '! comparativamente con 

Hermosilla, se tienen que hacer gestiones y lucha para poder 

llegar a nivel comparativo c::on la Unidad Centra, y se dijo 

como integrantes del Consejo Universitario y Presidente del 

O t"'(J ,::-i.n o D :i. 1····r2c:: t :i. vo se gestionar1a ante el ¡v¡,:;1.rc::o 

Antonio Valencia Arvizu, Rector de la Universidad de Sonora 

(:;;íi (:::• 1 Consejo Universitario para que se vea el punto aqui 1 

toma en c::uenta la preocupación de esos alumnos, 



p :i.dr2n al Consejo Universitario que si se vea el punto ~u,1 

importancia que requiere y reúne características para ser 

carrera terminal en la Unidad Navojoa, 

aspectos p □ litic □ s, 

independiente de 

E?n CJ.J.,:1.n tD a. 

capacidad p □ litica~ la unidad es importante también, por ese 

hecho, por reunir condiciones necesarias y preocupación de 

grupo de alumnos afectad □, piden que se retome el caso par 

el Consejo Universitario para solucionarlo. 

El Lic. José Sapién Durán 

1 ¿,,. :i. mp rf.·?~5 :i. ón de que hay tres universidades, l....é':\ 

Un :i. di::i.d CD.borca '! Hermosillo ynav□ joa, y a veces cree que hay 

reduplicaciones y en algun tiempo pasado ha tenido impresión 

de que aquí se da forma de la misma materia y carreras se da 

en otra forma y en la Unidad Caborca navojoa otra manera, ya 

que se viene problema de la Escuela de Agricultura, porque 

enfoque nuevo, que papel juegan Foráneas en la 

Universidad de Sonora, enfoque debe darse, hasta donde esta 

permitido, no es problema de poder sin □ de conveniencia, n □ 

se puede dejar una tarea profunda a una comisión del Consejo 

Universitario, porque ahi estarán coordinadores, 

dE,, tr,:'l.b-::•.Jo,1 y· l i:'l. 

qui en (0:,f:; 

hE•.y un 

que sea planeación por lB. 

complejidad y además porque el Consejo Universitario no es 

operativo, no se terminará en un semestre, no se puede ir 

t □d □s los días, a no ser que se reestructure el 

l....ln :i. Vi'':.•¡··'·::. :i. ta r i o 

El Consejero Alumno Carlos Castro 



\/ :i. éndo 1 ,:l. df·i~,;de 

d :i. ':'; m :i. n u. y E:º , 1 D ;:,; 

fu. tu.ro 1 i::1. 

de vista de matricula de agron □mia 

i n d :i. e: -:·:":\ d C:) r r.-:) ·:::; ~::,Ui"l di:::,• 1 -::::.1..1 ¡.-. Í..:Of'li::\ 

D Centro es minimo el estudiantado, viendo a 

qur,, 

f:::·::,; tu.d :i .. ,In t E:, 1 é,\ Zona ¡:3u 1··· y !\!cr t t":) n E~ces :i. tan q Uf,,' 1 -::\<::; e<::,.c: u.E~ l ,::\ ,,; 

sean terminales, se justifica, y está de ac:uerdD que sea una 

comisión interdisciplinaria dirigida por dirección de 

p J ,::i.fE·:i-::\C :i. Ón / 

h ,,::,. e: t,·' 1•"• 12 s; t u el i o 

se busque la manera de maestros adecuados para 

"-:/ \/F.'::¡· ... t E,• 1··· m :i. n ¿:i. l F::'.':;i:,\ 

Ci:'1.l•"•t"E':.'!•"•,,:,. 

La Maestra Hermelinda Tirado 

aqui lo que se pretende es •::::. :i. t Ui::\C i ón 

hecho presentada en Foráneas, quienes trabajan en carrera de 

•::,;in a. u.to 1··· :i. ·z: -::,e i ón 

Consejo Universitario, p E! ro ·==· :i. 

hecho trámites administrativos, se presenta 

cuando agronomía estaba ..... porquerer 

'forma J., ~,E' 

.!. Cl m :i. ~~mo 

del 

han 

q1,.1p 

la. 

situación no se va a perjudicar a los estudiantes que tienen 

metas y planes establecidos, un (Jrupo 

estuvieron presentes Un :i.da.c! f\!a.vojo.,:i.; 

Unidad tC.lfni::l.l"'tC!C) f:.•j"'¡ 

circunstancias que presento estudiantes, y q t.lf::' C::Lli,,\n dci 

Consejo Universitario 

'.::;:i.tua.c::i.ón c:lt::~ 

que se condicione la 

tDmó i:,\cu.c":·rc:!o 

n o •::,; e,:" p 1··· F:.' t E~ n d r,-i 

,::i.p J. :i. e:: ac: i ón 

no se tomó en cuenta la 

revGcar el acuerdo, '.:::• :i. ¡¡ (J 

a.l. par¿,, 

inscripción hasta que se emita el dictamen, si la comisión 

"~~==- t t:i. ·f urrn¿;c:i,3 p D !'' ·Uf"¡ :i. CJ ,,~c:1 Eº'::> C!' ,iF• p t''f:;)-1.::E•)l"l c:IE1 n qu¡;;i '.;;;F:' hag i:~. forma]. 
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buscaran celeridad en el trabaja, se presentó 

t,,,,.ml::i i én qur,! las personas que integrarian J.,,,\ e Dm :i. ~:, :i. ón ,, 

descargarla carga académica para tener tiempo de atender la 

c □misi(m, t □dD eso se mencionó en la reunión con el el Mat. 

Marco Antonio Valencia Arvizu? Rector de la Universidad de 

lo que se pide que retome el punto y evite 

perjudicar a alumnos que \i . .:';) .. ·· .... 

ti?.•)ndr,j,_n c¡UE·! los que tengan posibilidades 

ec on óm :i. e"' s. 

El Maestro Anselmo Sierra 

1 a. e om i ~, :i. ón Consejo Universitario o de 

porque aquí se habla que es del Consejo Universitario 

Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora responde que 

es del Consejo Universitaria porque aqui se aprobará. 

Hi1c:lc:i BE!n:í.tr::.!;::.? Secretario General 

Universidad de Sonora. 

es comisión que se debe nombrar coma se propone. 

Di rf,:>c t :i. vn'.-;;; 

.l -:::i. 

Departamento de Ciencias Químico Bi □ 16gicas, 

Caborca y Ja Unidad Navojoa 

J. .;:,\ Un i d ,,,,. c:I 

~1 Ing. Landavazo 

indica que votará por 

(if) r :i. c::u J tu.r,c:\ h-,::i 

lo que se aoc::rdó, 



i::i c u. m 1...t 1 ,,,;_ d ,::\ , (·:::t ...... ' i::\ qt.ll::?! ne} 

información, preocupa el hecho de que se 

,::i. d m i n i ·=;;; t r-,:\ e :i. ón 

D.·,::- l...l n t O 

p rop i e :i. i:,\ r-·,3. 

d02 hE,!cho por 

pcilit:i.ca. ds:' 

el remendón y parche que 

situación política, está plE:ino 

remendón, este asunto desde hace 

se ha venida diciendo que es necesaria generar lo 

q 1...1. f,? 1 1 a. ff1 a r :i. ,,:'I 

pol:í.t::i.c¿·,, y 

di c t ,,:1. r·,_j_ 

dentro de la agenda del Consejo 

crecimiento ....• cuando lleguen 

i...J n i. v f:::' r f=; :i. t .::,\ r-· :i. e-;. 

e:\ 

ofrecieran carreras que aqul se comportan a niveles masivos 

universidades ... falta 

prE!',;U.pUE:·)S:;to y nu.nca 1...tn,,1. f o ,.-.. ,,,\ n E? ,:?,. .j u. n t ,::i. r' i::i. infraestructura y 

preparacion que tiene la Escuela de Agricultura, sin embargo 

\lOtD. por 

t¡-:,ing-::i. en 

la ... de las estudiantes con problemas para .... se 

cuenta que se parcha otra vez y si sucedió eso con 

los estudiantes de sexto semestre la Escuela cJ Eº f'.':1(:J 1···· i e:: u. J. tu r<'J., 

<:,1.utor i d,-::1.clE:e~~ ¡--¡uP 

carencias de fondo e infraestructura, hay que 

manejarse □peraci □nalmente, capaces de estudiar 100 

en la universidad, pide que se acabe la discusión, 

están parchando cosas de hecho. 

Ll Lic. Leonardo Félix. 

Universitario (participó) qu.f-:• 

h :i. e i r,11··-on ~::1. r·¡ t r::! r :i. e:, r IJ ¡--- F:: m :L -!:; F:: e¡;_¡¡:::, 

realice estudio que plantea este semestre y se les permita 

inscribirse este semestre y si 

el tiempo es suficiente para 

i:,i 1 o·s E,~<,:; t ud :i. iJn t ¡,,,,; 

i:~.pur.:::in en 

E~:::> t: 1...1. el :i. c::i 1; r .. :, n 
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plan de desarrollo no se tiene, e:: -:::\ r··· E! n e i .,;:, ~,; 

e E:i. in :i. n i,I n res□ lvienc:1 □ problemas del 

...... no es correcto ... hay que planificar, es□ sucede, en 

ese sentido viendo condiciones particulares 4en que se 

es sensato aprobarlo para este semestre, 

•••• ·::, :i. no se hciLe en el p 1-··ob 1 ema. ~::- de 

avanzando se retomara involucrados, allegados al problema, 

proyecto dela universidad, cuando se llegue a la agenda y a 

la propuesta del iuru c:I ••••• con buenas características 

resultados, en aspectos centrales se puede 

llegar a acuerdo. 

El Lic. Francisco Durazo. 

pi dE! 
... •¡ 

<::Ó. J. rec:I u.n c:I -:::\ , .. ,, 

Agricultura que externara opinión s:i. 

coincidencia, no ve caso discutir mucho, opinión del Consejo 

Directivo c:le la Escuela de Agricultura. 

El lng. Jesús Manuel Av:i.la Salazar. 

Consejo Universitario pasada se t :i. E>nE~n 

Dp in :i. onf""':. dr::.• 1 Consejo Directivo de 1 -'A e 1;:; e:: u. F, 1 ¿,-._ 1 

r"•F'!p (•:"! t i t i \/0 1 leido surgió de 

concertar 1 negociar, no causar mas problemas a estudiantes 

ya que ese acepta que el periodo es cortCJ, en ese sentido se 

sentir de las unidades, está plasmado el acuerdo 

mutuo para dar solución al problema, en este cas□ parcial, 

1,::\ q: .. H::! l le¡J-:?-.ré\ 1.. •• L.!1""1 un 

dictamen al Consejo Universitario para analizarlo y llegar a 

d E? c i. ~,; :i. ón ') c orn i -;:,, i ón 

responsabilidad importante, pues traerá como consecuencia 
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muchos conclusiones y lineamientos para otras unidades que 

estén en mismas circunstancias a futuro, les toco como 

escuela de la Escuela de Agricultura~ 1n1c1ar el problema 

inicial de la situación respecta de la universidad, pero 

siente que se encontró salida, en este término esperaran que 

el Consejo Universitario considere la propuesta para efectos 

de solucionar el problema. 

Ll Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

resumiendo la discusión, se ve que en principio hay 

disposición a tomar el acuerda de las partes involucradas 

con las aclaraciones siguientes, que se auxilie con personal 

especializad □ de recursos humanos □ planeación, se entiende 

que sea directamente la comisifrn, planeaci(rn de manera 

conjunta, otra importante, no se trata de revolcar acuerda 

del Conseja Universitario sin □ diferir aplicación en caso de 

traslado de estudiantes a Herm□sillo, hasta que este hecho 

el estudio y presentado al Consejo Universitario 

El Maestra José Angel Valenzuela 

conveniencia de que el acuerdo del Conseja Universitario no 

se difiera de forma abierta sino que sea como plazo 90-1, le 

parece correcto, par experiencia, cuando se deja abierta, 

otros problemas que surge hace que se vaya posponiendo 

problemas en el pasad □ y se toman por hecho ... del pasada. 

El Mat. Marca Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 



qUE? E'.• 1 dictamen se emita al término de este semestre como 

l. :i. m :i. tf.,i. 

El Lic. Leonardo Félix. 

El M.,·,,.t. Marco Ant □ni □ Valencia Arvizu, J.<::\ 

Universidad de Sonora. 

~;; :i. e 1 acuerdo sale despues de iniciadas las rl~~~~ •••• que 

se palique hasta el 91-1. 

El Lic. Leonardo Félix. 

l □s involucrados van a participar en el estudio, donde esta 

la corresponsabilidad, el tratamiento para sta. ana, se dió 

pE~r :i. odcl ciP un semestre para presentar estudio, 

estudiantes y que se aplique acuerdo, .... no dice que no se 

hará, sin □ que haya corresponsabilidad 1 hay otra posición, 

hay acuerdo del Consejo Universitario, tomado, y se meten en 

..•. hay cosas de discusión, ... mas en términos de problema 

académico y sacarlo adelante. 

El Maestro Lnr1que Hugues 

refiere al dictamen en 

deja semestre completo o 

cuanto a fecha, le parece que si 

fin de semestre pasara lo_ del 18 

no se pudra aplicar por poco tiempo, 

planearse c □ n mas tiempo para decidir, junio para resolver, 

hE,bi2, el 

pD~''· i. b 1 e 

":,_ e:: u. e r··- c:I e:, F:.• n 

aplicar retroactivamente, 

lo menos que ve no es 

es por es□ que se pide 

intervención de abogado, esto se debe retomar, no es posible 

aplicar retroactivamente al tercer semestre, que hasta el 
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estaran alla, no sabe si quedaria como parte 

del estudio, pero le parece improcedente. 

La Maestra Hermelinda de León 

t:.·n J. rJ relativo a explicación par dos semes~res, el dictamen 

y presentado al Conseja Universitario, aprobado 

poi--- f.01 ,-·¡11,·:., <:,;E• t:E01·•m i nE2 s:. f.-:-:, ff¡ (:;;.1 S~- t ¡···. (•::•J 'i 

automáticamente entran a. 1 ::~. :i. () 1...1. i E·? n -!:.: c-:-::r 

resolución tomada, si li::\ c:: □misión ••. se cita a. j un ti:,i. c:I f',•]. 

Consejo Universitario, na hay quórum, se vuelve a citar, no 

hE1.y qu.óru.m ,1 S~-E-:1 :i. i'"1 :i. C:: i. .::1 1 Ci·:;; a 1 UiHnGSo 1·-·f.;)";;u 1 t E:l.rE,i.n 

pE•r.jud:i.c.,:~do5:; 1 i:,,i 

integrantes, pero 

se puede pedir corresponsabilidad 

el Consejo Universitario se 

e i t~:1 a junta (todic1. lE,1. v:i.d,::1.) na hay quórum, y los asuntos, 

como h,,,,_y fT¡I_J ch c::i'"º q UF:: h.:::1.n ti:,i.rc:ia.clci t :i. f!::• m ¡::) o F,, n 

:,, u. e:: i."' d f.:.• r-· -:::l. "''· :i. la comisión entrega dictamen opGrtunamente pero 

(~) 1 Ccln i,,,E j D Universitario no se junta. pi:":l.t····B. 

\iE!nc!rt,.n y aprDbarl □ .... luegD 

Universitaria tomará acuerd □ •..• deja alternativa si pudG el 

Consejo Universitario resolver dentro de este semestre, será 

Un i VE•r·c, i "t:-::,1.r i o qut??. qu.r:2 aprDba.r 

no '5e h,,:1ce, no hay pGrque perjudicar a 

E• i 

]. c::,c,,; 

El Lic. Abelard □ D□minguez 

I i:,t e: D m :i. i:,. :i. ó n 

Directivos, para trabajar a partir de 

·,,; 02 cr1 ·'-"- n ,:1. 

·::-f'?.c;_:¡u.nda 

C) ¡-··. (;_) i::\ f1 os 

cDmpromisG que salga en junio y pide que el Consejo 

Universitario asuma responsabilidad que este f:! .l. ci :i. e t .:.,1. m (:,) n 



El Lic. Leonardo Félix. 

~, :i. e 1 el punta a discusión, 

Consejo Universitario no se reúne es evidente 

el otro semestre pueden seguir los estudiantes ahi, cree que 

lo que se ha discutid □ es en cuanto flexibilidad de que se 

ha. g ,,,,. 1:::,, l estudio y no se modifique el acuerdo, el tiempo el 

~:; i la comisión cumple y por 

condiciones ajenas, no se cumple, no es problema de 1 i::\ 

e: ocn i "º i ón 1 1 a Ci t 1· .. ·a "'; :i. t u.ac :i. ,:'.)n ei;; q U.F,1 lo que derive cs 1 i::1• 

Consejo Universitario se verá que se hace, 

otro punto es si 

estudiantes, siguen 1 D. c a 1·' r F} r ,:':\ , primero si hay consenso de 

estudio, y despues se citará al 

Universitario par que de resolución respecto al 

antes de que 1n1c1e el próximo semestre, en aspecto de que 

si siguen los estudiantes alla, si el dictamen es afirmativo 

y por razones de que no se reúna el Consejo Universitario, 

se vaya al otro semestre. 

El Marco Antonio Valencia Arvizu, 1-=:1. 

Universidad de Sonora. 

l □ que se propone: 

\-::-.. e u. E? 1·••. el c1 t e: ni E:i. c:f CJ ,"", ·¡ 
•::::J. 18 de enero de 1990 y 1"111?'::, 

se tomó muy cerca del presente semestre se difiera su 

aplicaci(ITT a estudiantes que pasan al séptimo semestre y que 

~;0;,,,,\ ,::.<.p 1 :i.c.,,,\do he,.·::;t_;;,\ q1.1,:-::. la comisión nombrada por el Consejo 

Universitario para estudio de carrera de Ingeniero Agrónomo 

d(•:•:~n II n na 
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q Uf;;.' 1-:::'. comisión quede integrada a más tardar la 

q Lt :L ne: t·?l"'i-:':':). rn -t:·:i. r ~:-:·: C:) a.u;-; i 1 :i. an c:i D•:::;0,1 con 

institucionalmente, 

que el dictamen se emita a más tardar del presente semestre. 

~, ,:::~ c :i. t: i:,\ r /,. 

E:;;!=,;tud:i. □ y de su dictamen antes del término del semestre 

el entendido de que si est □ no hace el Consejo Universitario 

los alumnos podrán seguir en las mismas condiciones. 

cualquier alumno que quiera cambiar de plantel universitario 

estará en libertad 

f -::':\\/o , .. , ' C:: C:) l"'i t l .... Cl \/ 
,/ 

El ¡·-..-1arco 'v' a 1 E·i ne:: :i. -':':l. 

Universidad de Sonora. 

in f D r1r;,:,,i. e :i. t'.:,n di::, 1-::\ puntc:i, 

nc:imbramientc:i del coordinador del 

establecimiento de la fecha. 

El Lic. Leonardo Félix. 

e:: c:Jm i ~,; i {in pé':l.t"c':\ 

~3 f::! , .... \i :i. e: :i. CJ 

leer el acuerdo del Consejo Universitario dDnde se 

l"iC)iT1b l•''Ó com:i.·::;;:i. ón, ·Sf::.' nombró, e:: omo 

c:onvocatori,,~ y et' :i. t E• r i os p a¡·-·.::,\ evaluar ... ! □ único 

i::•.p robi:i.c:ii:1• 

r·¡ur::.\ Í"i-:::tl....(:: 

e:: e1 1 :i. 'f i c ,,,1 e i ón , e:, t r a 

lnlC.:10 

c:on-.../DC:E•.tor:i.i::1. y 

el•=: 

comisión califici:i.r1a, entregarli:i. por escrito 

Consejo Universitario '-:/ 

servir:ti:i. como punto c:ie referencia para elegir al Coordini:i.dor 

d E• 1:3 E:' ,.-. v :i. e: i o Social Universitario, ·,; :i. ha.y algo mal, ahf se 

d 1:,:, e :i. el :i. r :i i::', '·' _ i:,~ n ~~t~ momento se quiere cumplir con l □ primero 



lanza convocatoria cuando se cierra y cuando se 

C-:::l. 1 :i. f i CE•. ■ 

la comisión decidió lo siguiente: 

faltó un solo integrante en dos reuniones. 

estaba planead □ para primer semana del semestre se .. 

~:;o l i c :i. t ;;,1. t·' E1. 1 Consejo Universitario que al d :í. ,,,i ,:; :i. uu i. F::n tFJ 

saliera convocatoria, ( cu.i::1.ndo ·,:0-e run :i. eri':\) , 1 a. ff1 i ~,;mi:,i. 

convocatoria sin contar la la convocatoria, y la 

la e 1_1.:,.¡ J cada candidato expondra programa de 

trabajo se elegirá al e o□ rd :i. n 2\d o r . ., ·::';i::~ 1····,,;\ E• J. :"?f.:. el f:? ma. r ;Y.: o 1 1 E,\ 

convocatoria diria ....• fecha ?A de marzo, 

...... se elegirá Cuc:,rci i n;;,1.do1··, 30,) rv :i. e :i. o 

l....ln i v02 r :i. ,::; i t.:,:\ r i o 

en caso de inconformidad con dictamen, p □dran impugnar, 3 

dias hábiles después de li,~. pub1ic::-'é\C:ión de los resultados, 

(martes) 1 respecto a punto 11 de la agenda 

cr:i.tPrioc.:; ...•... (tri:H"lf5Crib:i.r) 

c □nvocatoriaa fue aprobada con anticipación, criteribs para 

Consejo Universitario acordó que l,::•. c:omi·:;:;ión 

que califique por unanimidad estará de acuerdo, si n □ es asi 

se traiga al Consejo Universitario, los aspectos en los 

cuales la comisi(rn n □ se ponga de acuerdo, que se formó para 

ahorrar tiempo y trabajo al Consejo Universitario, es la 

propuesta con consideraciones realizadas. 
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La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de la 

Universidad de Sonora. 

aclaraci(m, de acuerdo a lo que se tiene, ver grabaciones 31 

queda que la comisión del Consejo Universitario 

que calificara previo se pondrá de acuerdo en criterios para 

calificar documentos y constancias del ..... se inicia aqui 

conesos aspectos y se dijo que no ..... en base a eso si hay 

dificultades que lo presente al Consejo Universitario si 

hay criterios comunes no es necesario .... 

~1 Lic. Leonardo Félix. 

el acuerdo que se. aprobó lo propuso el Maestro Honcrio 

!barra, y se dijo que como se plantearían fechas ..... el 

acuerdo fue que la comisión de calificación sea que la que 

saque la tarea de evaluar y ..... po 

La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de la 

Universidad de Sonora. 

acreditar documentos. 

El Lic. Leonardo Félix. 

la comisión tiene minima experiencia para saber si es válido 

o no, se discutió que fuera la comisión quien calificara 

documentos, de no ponerse de acuerdo los traerla al Consejo 

Universitario 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora 

alguna otra observación a acuerdos de ~se dia. 
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La Maestra Hermelinda de León 

no es problemático, porque es situación OUP se 

complementa, ... se establecen cuales fueron las razones, que 

dará luz en cuanto a algún criterio, todo tiene motivo o 

razonamiento, no es problema. 

El Lic. Leonardo Félix. 

en es~ direcci(rn fue la discusión que se tuvo, criterios 

para calificar documentas, de n □ existir acuerdo es el 

Consejo Universitario quien va a elegir, se estableceran 

consideraciones para calificar, 

El Maestro Baúl Robles 

al final se menciona que existe posibilidad de que un 

candidato impugne a la resolución del Consejo Universitario, 

la pregunta ante quien se impugna. 

El Lic. Leonardo Félix. 

ante el Consejo Universitario 

El Maestro Saúl Robles 

pregunta quien resolverá. 

La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de , -
Ld 

Universidad de Sonora reponde que 

es una reconsideración de su asunto, acordado en el 

reglamento. se solicita despues de tres días conocido el 

dictamen del Consejo Universitario, la persona puede exponer 

argumentos. 



el Consejo Un:i.versitari □ p -:·::l r -:3. 

responder, que se deriva, 

Un :i. vFar~,- i. t2,r :i. o 

tien plazo para eso el Consejo 

La Maestra Hi ld~ P~rr~~- Secretario General •• .! .... 
l...ll:::.1 1 E• . 

Universidad~: ~,.;_,_•

1

:~r•:•~
1

_•••• 

quE'• c:i ,:,, dl.J 1 e,., 1 ... o, d 1 , .... ,.,,. .. • • t :i. E~nE" t 1····;¡_:¡,!;;; el 1 a.·::,; p a.1···-a :i. mpuqn i::l. 1····, 

pero de ahi la fecJ~ v lo acordado, no especifica 

El Ma■strc Baúl Rojl•• 
p rE~Q un t -:::\ ~,; i. · ha.y i. rJp ug nac:: i. ón y (,:~ l. Con<;;,.f2 jo Un :i. vr.:i r'.i::- :i. t,,:\ r :i ci no 

atiende la misma, Jue pasa ccin la persona elegida, toma o no 

L~ Maestra Hild~ Rnnftn-

~::~ i ::res i CÍE,:
0
:.: ,•:::t• • • .. • • •' 

~l Lic. Abelardo DominQuez 

no puede darse nomJlram:ent □ . 

El Maestro SaGl Rcibles 

quE• no ha\1 ,;,1 ~; i. t1 .. l::\C: :t onE•·;:,; cj¡::¡_, hec:hD 

problema, que qu■d1 claro. 

El l"I.",\ t.. Mi::i 1-···c: o rln t Dn :i. o \/a 1 ¡;2nc i "'' 

1 J r·1 ·i v ;::., t·' ""· ·1· 1--1 .,.~ 1-' (º .. I 1::., e:· e-; r·· J1.••. -'··1 .. ... . .... . . ., .. ·- ... , . .J .... ., ... 1 •.• 1 i. .. J .. , n 

! 

l 

l.a. 

{11··-v:i. ;::U,¡ ¡::::c,c:: tor d02 

1 
l. 



el acuerdo puede ser que en la siguiente sesión el Consejo 

~~:;:~::t~:i:et:::1:de~:r:am:~::::~::~to 
:i. m p u. f) r·, 2":l. e: :i. ón y 

El 1....ic::. 

la ratifjcac::i6

1

1.·

7

~J·.'.-,.•:.:.:,1.,·,·.·,.2s necesaria. 

!....a Maestra , B~nfte~, Secretario General 

Universidad de SonJra. 

CÍE' 1 <°:.''.. 

'""· ·i ···, :•: .; •.::, -!-· 1.:·, ' Fl ¡--11 l rl· ;:.¡ r- j i"Jr' d E·•:,:. p l...l é <,; d f.':! ~:, d :i. ,:\ ·,:::. E• 1 

Un ; : e r: , ~: ,: ; o ; :_:.:•,·.',.,•,:

1

i. (~

1

;; . .. ·•···J:\t· .. :.:.· ···=-'·'';· ·r~ e .. ~su n to par a su re, so ¡ u e i ór, • 

E J. L j. e • '.3r,• 1····q :i. C) ; • 

después de los tr0J rii~~ es impreciso se puede hacer después 

::• ::::,:: se:::~]t~:~~:.::: tr::c::::r::••:::.:::·· ci ■ la 
l...i n i v E·,· r·' .,,,. i d ,:•. el d e, • .. .; ci l7 ,j.. .. ;.:¡ 

L··.·I ·i·. ,·,·,·,. : •.. ·.,·:, ••.. :,··¡ ::.:.:•_·· .. , :.·l.·.· ·.·!·. ,.·.-·.'.· '=··,· .. tiene tres . • ~ , después de pub 1 :i. e:: i,Ic: :i. ón 

i mputJnE1r. 

El Lic::. Leonardo Félix. 

seria hasta el 30. 

El M,;,i.t. r···1c1.rc:Ci hntonj.o 

I..JnivE~r·,s:i.c!a.d r;c-·, cnnCit, ... , 

Valencia Arvizu, 

por F,' 1 

pé':i.1····¿-,\ 

J. -:::l. 

:.;.i',:·.'i.'·-·':.•_:·1·:,=,: __ :.i,·.,~.~.¡~l:,'.,,~.:,:.:.

1

~·.,·.L:.•
1 

__ ; ___ :n
1

·

1
;,.·

1
:.1, .. ,'.,'.,1

1

~.:

1
:_~,'..~-

1

i.n~~.· .. · .. ·.,~,·,·,·,.sera resuelta 
, , .• - • . .- , ,, , sesión que realice posteriCir a la 

J 
1' 
1 



respecto del¿ elecclon del 

Social Univerisita)io 

CDord i na.Dd r"· 

?? votos a favor, O en contra y 1 abstencion. 

19 a favor, O en contra, 2 abstenciones 

se pasa al punto 4 discusión de propuesta de agenda rlPl 

Consejo Universitario, que con anticipaci(ITT fue entregada. 

El Lic. Leonardo Félix. 

registr~, la c □misi~, quiere que se entregue la 

documentación para calificar. 

L. ;.:1 ¡· . ..-¡ a E'~::; t r ,:,,. SecretariD General df.0 1-:3. 

S5E• :i. ni e i a con calendarización y en relación a pu.ntDs a 

C□nsejD Universitario, 1 oi;;; :20 pu.n t:o'.:,; 

( c:ib ~.:-f.:-:; r-.../ -:::,e: i cJ:r-·1 ) :1 ::::-t..1í ¡ lo~::- qUt'!: la mesa pDsee dentro de su 

a rch i \/C::i ,, PE' r··o t¿;¡_mb:i.én ""'l abrir esto enviandala el 

febrera, se ha recibidD información, de asuntDs 1 para que se 

:i. ne: 1 u.y·,J.n &?n por lo que dice El Ing. Landavaz □, 

hay otros que habría que discutirse para que entren en la 
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agenda, pero los 20 que están en la propuesta son los que 

tiene la mesa. 

El Maestro Enrique Hugues 

no sabe de donde ent, .... debe haber ordenamiento de puntas, 

no sabe porque primero aparece ..... , no es ejemplo exacto, 

se puede 

paso algo 

organizar 

como que 

en 

no 

términos 

entendió 

de afinidades, prioridades, 

el asunto, por otro lado 

revisiones salariales y contractuales, se debe tener 

conocimiento respecto de eso, y otro punto es los Organos 

Directivos que son, porque cuando se integraron, se formaron 

para tratar aspectos relacionados con ingreso y promocitm de 

personal, que tenían una gama de facultades en que podrían 

trabajar, en la práctica es como debió haber sido de un 

principio, se debe tomar y ver términos, algo que quiere 

plantear es que muchos se ha insistido por Foráneas en 

cuanto a días mas convenientes, cree que son jueves, lunes o 

viernes, no recuerda y hora también, si son posibles 

sesiones ordinarias, se puede elegir dia y hora conveniente. 

Ll Ing. landavazo. 

lo que se entregó es una lluvia de ideas, no es una ..... no 

considera que deba ser necesariamente ... es para discutirla, 

ha observad□ que faltan puntos que considera importantes y 

que ciertamente si el siguiente punto o lo del foro pueda 

incluir alguno de los que mencionara, es porque también que 

la propuesta sera que el 

que mencionara, quiere que 

foro 

se 

puede 

tome 

incluir algunos de los 

en cuenta puntos, para 

que se enlisten s1 se puede hacer, se habla de anteproyectos 

para becas, pero no políticas y asignaciones ..... . no 



d&?pende (':::,,,; t ru.c: tu.ri::'t 

\/ 
,; otro po].tti.Cié\ y 

C , .. , :i. t E !•"• i. o <::, C) b , .... f.':! crecimientCJ y desarrollo Un :i. c:i ,,,\c:I f:?~, 

Foráneas (extensiones), 

termin □ log1a académica 

otro constitución 

f"iCi 

Un :i. \/E'r'::i :l da.d 

punto 

de manLti:,\ 1 
•¡ --
.l. -:::t. 

pE-,iro q1...tE• 

v:i.sta. 

Comisiones Dictaminadoras, hay quien ha propuesto . 

c o'.::,:::,':::. no opc:: i ón ,1 

usados, concepción t (:c.•c no 1 nq '.i. ,,:ct 

f::.•·:::, 

1-,,~.s 

. ha'/ 

p t"•O/F:C t O el E2 opc i □ nE~',:; de titulación avalad □ ·por el Consejo 

Universitario y se menciona pr□yect □ terminad □ 

P<:; :i. c o 1 og l. -:3. 

Consejo Universitario 

y Ciencias de la Comunicación 

por 

1:5:i.no COffiO algo aprobado por Consejo Universitario 

di,,:¡cu.t:i.dcl y 

:i. n fortnE' el('!:: 

la•::; 1 C:) tomaran .••••.• otro, 

Comisiones Dictaminadoras y p r·' :i. il'if.-,' r ii.'I 

torno a adecuaciones del E.P.A., urge porque se ha detectad □ 

contraposici □n entre F.P.1:.'.1. Cc::intrato [:cJ 1 E:1 C: t: i \iC) 

Tr.,,,tbE:1. jo quE•' tn, .. ·;,,, ...... otro 

impc-_;1··'ti,,tnt1::i!.,,,,. 

El Trabajador Efrain Urrutia. 

n n 11 11 11 qLlf:":':.' tr.::,.t0? :l. ':.i '!. ,::¡<::,, 

contractuales, otro punto que no c □mtemplad □, H. C□misitrn de 

HC:)f'iOi•"•,¡ nCJ p rE?,,,;F,•n t i::td c::i :i. n 'i'ormf:i!, 

delicados, no se ha informad □, quiere que se toque asunto de 

congreso resolutivo, ...... hay puntos mencionados y se puede 



1.:0. i::l 

situación general de la universidad inclusive la estructura 

Universitaria en anterior Conseja Universitario 

conocimiento sabre ~=u· 

I .... E•. ¡v¡ a E·?:=; t r .,,,. H:i. lda h02c re t ,,:\ r :i. D li::l. 

Universidad de Sonora. 

]. i::t:,; <é:\C t;;:\!,:; y traerlo para discutirlo, en 

relación a lo que dice el Maestro Anselmo Sierra de petición 

d F:~ ]. ~::;_ Un :i. dad !\i,::i.VD j Di::•. 

que se conviertan D :i. l"'E?C:: t i VD' 

de la Universidad se ff1 :i. E·,_. n t 1···. a.<::, n e, :,:. E: el i ·::,; C:: U. t •::~ 1 d E~°==· t ruc tura 
•. J .... 
u":-~ 

D.·•.¡ i ~::;e) q Llf~ 1-:::i. " " • el f::) 

en la lista porque cuando se analice 

estructura académica, o punte:¡~,_; p(·::.•t i. e: :i. c::inE?,c.; 

especificas, como alcaración porque algunos na aparecen. 

El Lic. Leonardo Félix. 

porque surgieron puntos, se trata de componer las cosas, se 

no :,.u.m(:•1··,u :i. r·::.:;('::!, 

Consejo Universitario, se trataba de dar en dividir aspectos 

academicos, financieros, f:?.n u.n 

d!::,~.J(·::.'t.. l.. u·::, J.-:::l. qUi::2 c::ompf::)tf2n 

y el(·? qu;a 

" " ••• p J. i,,ln t: f.:¿,i,1 q Uf::' ·:::>t:.~c:'.1; e on ':,;ec: L!Eºn t ;:¡:_, e:: on E' 1 .;::,_e: t.lE• rci e, q Ut," J. c;~.,=. '.::::O 

pu.r-,tci:é- quf.~ 

anteriores Consejo Universitaria, y 

planteados por este o 

se saquen adelante, es 

c □ rrec::t □ que debe hacerse ,:,i. 1 p :··' :i. n e: i. p i o nn -:::,1 f:i.n-:::\l ...... e1 



f,;f!:.,r coh(',-:1··'0,,n tE' 

p 1··'E,,•Dc u.p c:"lc:: i un t=.•is 

con .::,,. c 1...1. i?::' !""'de¡ s:; 

repercusiones ..... que se 

.. ::, J. 

Un i. VE• 1•"•'==; i ti,,, r·, :i. e¡ 

c:•. l "i' :i. r1E1. l 

atrasados, de los 

20 puntos puestos hay acuerdos del Consejo Universitario que 

:l ne l u.id o<::; 1 
•¡ •••• ··~ 
.!. l...}::::. quE-~ no :i.nc:luidnis, 

incluyan .... de los que recuerda aspectos que se han dejado y 

cinco, no de los que ahorita se preocupara por 

plantearlos, sin □ que ya lo han sido y n □ se ha dad □ salida, 

e o r r(:::c t oi::; '! 

c:iE': 1. a Hnnor y Justicia, 

p.,é\¡::i-::':\·,:;; 

trabajadores que fueron despedidos 

i::;ol :i.ci tud ,:jf,2 

:"".u·::, !"l :i. j e,·::;; ,1 e-:,\~, Ci q u¡:,, •,::; ¡¡:_:, 

en base a petición de nav□ joa, 

preocupación latente de desarrollo institucional 

que no se ha podido iniciar, que se podria hacer en el fur·u, 

diagn(~tico, promoverlo, impulsar una serie 

de cambias, propone que se de el orden que se tenia, el 1ro. 

de marzo dedicad □ a aspectos financieros y una vez terminad □ 

C1 E,• p ¿-:,_ f•"• t i C :i. p E•. t"' 

financieros, academic □s, 

d ,,,.. o r d E:' n .,,,1. r 

aspectos contractuales, E':! J. :l. '.5 

marzo, retomar el 22 de marzo académicos y traer puntos para 

t (···· ¿:¡_ t -::'l. r V _, de marzo. 5 nnmbramientn de auditor externo, 6 

de la comisión de a.h. 7 reglamento de la 

Comisión de Asuntos Hacendari □s 1 observaciones, san procesos 

1nc1an 1 se entregó, el .¡ •--;.· 
.l ! :i. n 'f D 1··' m f'1 

~-/ qU.E·'. ::::-:i. fu.e 

ya, para el lro. de marzo; 8 de 

human :i. ciad e·,=,, ( 4) ( :t ~5) 

e:: 1···· :i. t f:." r :i. D 1;;; 1 :i. n F,<i,\ffl :i. E•n tu~, 



generales ..... el Consejo Universitario tiene opiniones que 

no se aprueben maestrias .... se puede ver es□ 

15, 4 8 y 10, se dio hasta el 15 de enero para la secretaria 

académica, si se ordenan son documentos que ya se tienen, 

que los e~treguen para dar salida a eso, ya esta iniciada la 

discusión, 15 de Marzo (1 1 V 18) 
J 

La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de 

Universidad de Sonora. 

aclaración, punto 2 ha llegado a la mesa proyecto reglamento 

de instituto de bellas artes, quienes piden que se vea en el 

momento en que se vea el proyecto de reglamento para 

técnicos académicos .. 

esta el reglamento interior de trabajo. 

El Lic. Leonardo Félix. 

se puede dar ordenamiento, se puede fijar fecha de reunión 

que vien y ver los puntos, pero de que se pueden ordenar los 

puntos se puede hacer mas □ menos en el orden que se hace. 

propuesta: lo de la próxima reunión solamente 1 que se ordene 

aspectos financieros próxima reunión y luego académicos, es 

complicad □ ahorita p □ r la cantidad de trabajo hacer agenda 

de puntas, 

tener ya, 

incluso las que dice la mesa que tiene se debian 

na hay problema, para el lro. de marzo 5 1 6, / y 

17, hay propuesta de auditor externo, iniciado, c.a.h. es 

procedimiento, no batallarian para acordar, trae acta en 

donde se eligió el tercer miembro de la comisión el aH□ 



p -~:\ ·:::; ~:,. CÍ CJ 1J h i...l b C) preocupación por hacer un procedimiento .... 7 

Asuntos Hacendarios ya se tiene, 

que se puede entregar, es acuerdo del Consejo 

Universitario, no es problema para atender 

¡ -· ' •••• ,·➔ 

Universidad de Sonora. 

i:,l. c l a. 1-·, ,,~. c i (:,n h .;.,,. y 

]. E:i. 

se puede ubicar en el 

tiempo, cuantos están pendientes (otros 14) y que el Consejo 

Universitario determine en próxima sesión quien 

La Maestra Hermelinda de León 

h,2-.y CjU(é? e 1...t. .3 n t.: c:i -:::i. ::::• 1_j ,.:•.:I t... -t. 1..,; :::~ 

n r. .i i:: ·:;:. i \/ :Í. E:Zr1E."::'n p 1···· :i. mr,,r orden 

quórum especial, se tendría que combinar asuntos 

dF:' qu.órun-1 ordinario con especial, no hay que dejar de tomar 

en cuenta, que ha sido dificil conseguir may□ rla especial. 

El Lic. José Sapién Durán 

aKade que el reglamento :Í. r-·1 Í:.: E0 r i CJ ¡···· Ci E·! 

están comprometido sp □ r el Contrato Colectivo de Trabajo. 

!....,::\ ¡·-.-·¡ Et E• ~=- t; ¡···· -:::1. Hi ld,::l. Secretario General dt.-? 

Universidad de Sonora. 

ya está el anteproyecto. 

El Lic. José Sapién Durán 



qu:i.erf? i':ihé,l.d i , .... :! hubo 

Universitario sobre informe del auditor interna que diera un 

:i. n fo r1T1E~ con c:IE:,t;:,l lE•:5 •c:it:':!l p rf,•<;;;up u.e·,::., tu... no 

fueron los meses, n □ se ha hecho. 

El lng. Landavaz □. 

seria conveniente fijar como dijo El Lic. Leonardo Félix la 

::;;. i:?:~ ~;~ i C) n t-:~:1 
:;;; 

\/ (:::.(::.; .... .. ..... . r (~ n e:;\/ -:::1. e! i::i. 

CC:)!""l le:) ' quE' n,,,. ,,,1.p c::i r t.: ,:Jd c:i r:;::, 1 Consejo Universitario 

llega y calmadamente se analicce y puedan priorizar, algunas 

propu.f.'::st;;;,.c.; qu.E:! h :i. ;:~ o d 1:.·:! agencia, son acciones que el Consejo 

Universitario puede ir impulsando a base de comisiones, sin 

qu~ se calendaricen para ser tratadas, hay que analizarla en 

que se calendaricen das sei □nes y se de lista 

p.::ir,,,\ E1.n 1 :i. zar y p ¡··•. i D r :i. :;,: a ¡-••. qu.E,' -::~.qu :i 

pueda hacer, además llegaron otrDs puntas. 

El Alumna Diego Farias. 

pida la palabra tenga cuidad □, 

mE•d i .::_ •. hc::i1····..::1. pic:i:lE•nclo p.,·,, 1 t\ b , .... a , ,::,_ 1 gunoi.=:. 

prDblemas, parece q Ll (-::_-: -~.=, C:) n j u.E.~vf:;is:; t udE,\·::; ') hay compafíer□s de 

fuera, vienen jueves, y pierden del viernes, la cuestión que 

-::: p;::, :J. DS; · ..• , :i. F.ªrnE•~;, r,o .:i Uf.":\iE:is •i otro aspecto es que cuando la 

Secretaria General llegue información C:: Cliilp Eª ta 

Consejo Universitario t :i. E,•nt:2 i::l. l C)':''· 

Universitaria, porque ~s~ lista se podía haber entregad □ al 

1 r--, J. e 1 ;;:,_, .... 1 é.:•. l :i. ·,.;;.ti::l '! l ... UI! 

información actual, i"i C) f:?::5 posible que se agreguen puntos y 

cli:-,:• .l i::1. i:; i F:.•mp O 'J F.'<::; importante que se 

programen reuniones varias, porque va a crear un compr□mis□ 



··:;•¡:::: 
.... 1-...; 

d E, 1 o t ¡·-·D mDda un d1a ci!"it~~ sabian los 

Consejo Universitario que trataran, quE sea el 

e:! :í. ,:'::'. 2 la ,-.. ·¡:0;un :i. ón y se ..•••. auditoria quP entregue informe 

p i:"•· , .. , 6:1. E 1 miérc::olr,?1;;;,; un¿:1. 

el De u.mE,n t ,Je:: i ón, pu.nto V i.s:;ti::\ 

c)n to1·"·p1:)c::E• • n • " s=:. :i. E,qu. :i . CD!"'! 

en intervenic: □nes, que calendaric::en 

cuatro reuniones. 

El Lic. Abelardo Dominguez. 

c. L)¡' 1 

diez puntos buenos, ~e deben dividir en tres 

C:-:':':l,p :i. t l...l 1 C)!=:; •; u.no un primer momento los 

financieros, despues académic:: □ s y finalmente contractuales, 

orden ver puntos que presentó la mesa y ver cuales 

qu.E,•C:Íi:':l,l"l E·)n e: ,::•.p 1 t Ll 1 C:•~0:; '.l té , .... mi. nu·:::; no ir 

'::;i:',\ 1 tE:\ndc:i pu.n to:=,. 

e: E, l. Eªfl c:i '"'\ r i ,: ac:: i ón 

uno tras atr□, habría que ..... la propuesta de 

l. lt:,)Vié\1•"•1a n e:; .::-f.\/-=~- n ~:-:. .:::\ r , pnrqu(;;, .. M •¡ 
1:::.'.L 

aspecto financieron tiene que tratarse en varias fechas, que 

:i.mplici,,\ c:¡uF, el primer□ de marzo □ el dia L □ e marzo, 

F'.• ·:5 Cl J. J. i::? V El. qu1,.,i V-':':i.!"l 

c:i.ncn p1...tnto!::; no 

t f.?t·"•m i n-:::1.rii, ,,,.f.;, debe pensar en entrar en ciint,.m:i.c::a ci e 

carácter permanente, 

comprometer, para a cab □ la estructura que es 

cuestión ponerse de acuer□□ 1 
,!,,Mo, 

l..· i.:·;.' u u n 

El Lic. Francisco Durazo .. 

quE,; c:iic:E,.• 

DomfnDu.,,::i;,:: 

El (1lu.mnn D i. 1:.:,, (J o F i:\ r 'i. é•. s:; L..iC::11 

Ab f.·,) 1 a 1··-d o 

1: 
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reuniones, hav algunas largas, y pueden seguir los sábados, 

sobre todo para los foráneos. 

La Maestra Hilda Benltez, Secretario General de la 

Universidad de Sonora. 

los viernes que se ha citado hay menos asistencia, por PS□ 

se puso el jueves, pero si aqul se acue~da es□ p □ r las 

Foráneas, cree que no hay objeci~,. 

El Lic. Leonardo Félix. 

hay cierta aceptaci(n de que calendaricen reuniones 

prox1mas 1 que se fijen, entreguen documentos con 

anticipaci(m y avanzar, ver hasta donde, le parece correcta 

la proposición de sesión permanente, se tendrla que 

coordinar este consejo febrero y parte algunos 

tiene que estar un aKo, al .... seria correcto avanzar, que se 

programen reuniones, hay consenso 

académico, financiero, actuales, 

esa dirección, y se decida que se 

que se ordenen, en orden 

proponeq ue se avance en 

tratara la próxima reunión 

y las otras 2 o cuatro y avanzar, mantienen la propuesta q11= 

para la primera reunión sean los puntos 5,6, 7 y 17. 

El Lic. José Sapién Durán 

otro grupo financiero, 

organizacional faltaría, 

esos cuatro topicos se 

grupo contractuales, problema 

casi tod □s l □s 

puede reordenar, 

reglamentos, 

deben de 

con 

sesiones, y las otras dos ya se verian. 

El Maestro Efrén Pérez Segurd en esta semana llega a la mesa 

el proyecto de maestría de geología para que sea anexada a 



los puntos y como comentario que quiere dejar 1 si el Consejo 

Un :i. v<-:,)r~, :i. tar :i. o no t :Í.Sf'li::? H1(·:•:•:1 t:E-:r p ¡·••. C] y-- f":: C: t: C:) c:lf:! 

El Alumno Diego Farias. 

no agregó el maestro de organización o legal, porque para 

asuntos academices, si se trata el otorgamiento de becas 1 se 

\/ E~. ~::t dar un proyecto para reglamentar eso, lo 

:i. ro p o , .. , t: ,:1 n t e f.''• i=,; que existan criterios para 

...... (é•,1n 1 o·,:; quE• hi:,i.n c:ladCJ ( Com :i. :;==. i. ón 
! ....... , .. __ 
11 c:\t'" l.":= falta una reglamentación, 

de derecho es la formal, l □ que da vida al derecho es que 

la propuesta q11p hizo El Ing. Landavaz □, n □ 

hace propuesta de como meterlas al orden, porque coinciden 

en asuntos del foro, la que, se rlPhP plantear es si será 

resolutivo 1 algunos puntos despues de analizada la situacitm 

'f o 1···. c::i 1 1 El·,, p 1··, o p u. E'',, t a i::; i::, E! d :i. :;; t r :i. 1::i u. >l ¡:,,. n E' n E,·i 1 

Universitario y resolverlas, que se vea la del toro. 

El M,::\t. Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora. 

espeicificamente dos propuestas 

en este momento~~ calendarice dos sesiones 

otro que sean las cuatro primeras 

El Alumno Diego Farias .. 

se retira la segunda .. 



··::'Ci 
.... i=.,.; 

1··/!2i. t. Marca Antonia Valencia Arvizu, Pee tD:···. de Ji::•. 

Universidad de Sonora 

queda la primera y se s□me~e a votación. 

20 votos a favor, 0 en contra y O abstenciones. 

se calendarizaran las dos primeras sesiones y la lista quP 

quedó con los nuevos planteados se distribuirán para que lns 

vean v se establezca agenda para siguientes reuniones. 

hay propuestas para la reunión que se propone el viernes 2 

de marzo, los aspectos que se propDnen son 5, 6, 7 y 17, por 

una parte por otra, se menciona iuP hay otros de carácter 

Ll Ing. Landavazo. 

ya votó que en cada sesión se va a tratar un punto 

académico, pregunta s1 se derogará eso □ se 

cU.i:::.•nt;at: 

El Lic. Leonardo Félix. 

tomó ~s~ acuerdo, 

consejo n □ ha decidido que sea sobre aspectos 

académicos pendientes, e;;. t .:::-1. e Ci. r .l. e! d ¡:::: llr0no y 

dividirlo de manera mas operativa y funcional en el cual no 

·:::; :i. nc::t op ('!:' r<é,•. t :i. -...; id i:'•.d '! 

adelante, ... primero se y·· 

trataría den□ avanzar hasta sacar problemas 



académicos pendientes, una reunión para sacar 

problemas académicos pendientes. 

H1J.cl-::•. E-:E,·nl.tf~:-::, Secretario General ·¡ -· 
J. -::,i. 

recuerda que el Consejo Universitario aprob □ que serl.a ps1c. 

un punto a tratar en próxima reunión. 

EJ. Lic. Leonardo Félix. 

acordó en dar un .... ordenamiento 

Consejo Universitario, 

donde quedan, es sacarlo adelante. 

-fu.ne j_ on¿,,i_ 1, 

E:!. Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora. 

. .. ! ··-
U l:::i 

hay otro acuerdo, de que cuando se tenga mayoria especial, 

los asuntos con carácter de privisional entraran, e ..•. no 

invalida que si hay mayoria especial no invalida quP se 

pa.1-··-a 

r-::":>. t :i. ·f :i. e E1.c i ón. 

se tiene acuerdo de i n e: 1 u :i. 1-··- s~ J. caso de psic::ologia, esta a 

d i -,,; c u f.'i i ón , ,::~ /. .. 
··-·' ~ z. .... 'J ; y 17 □ se agrega 14, 

El Lic. Abelardo D□mlnguez. 

le interesa que se vean aspectos financieras en un block y 

de que se vea J. □ de psicol □gia, completar 5, -¡ •••• , 
:·~,/ .l. / l) 

16 y 18 q1rP engloba aspectos financieros, propuesta, se debe 
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propone que la reunión no ~~ci el 1r□. de marzo, 

sino el 2 de marzo y con carácter permantente. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

llamar a una sesi6n permanente no es correcto, sino que 

habiendo un orden del dia y discutiéndolo en 8~~ momento el 

Consejo Universitario puede decidir hacerlo hasta agotar 

puntos. 

v□ taci □n: 

Elisa Macias ..... . 

El Lic. Leonardo Félix. 

está correcto ver 14, 16 y 18 pero si el ánimo es sacar los 

puntos, es estar en la disposición de que le viernes se 

avance y el lunes se concluya. 

lic. El Lic. Francisco Durazo. 

ver posibilidad de citar el viernes a mediodia y que se haga 

llegar informes que se veran, información financiera puntos 

14, 16 18 y propuestas de la comisión. 

El Mat. Marco Antonio Val~ncia Arvizu, Rectar de la 

Universidad de Sonora. 

que la reunión sea el 2 de marzo 12:00 horas y se inclyuan 

los asuntos financieros, 5 1 14, 17 y 18. 
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fuera prematuro aunque se entre en marza, se hacen gestiones 

presupuesta ofrecido para el 90,¡ serla preferible 

resultado y sobre bases firmes se emitan opiniones 

□ resolución respecto del presupuesta. 

El Lic. Abelardo D□mfnguez 

la aprobación del presupuesta 90 difícilmente se puede 

hablar ... l □ que es necesario que quedaré dentro de la 

estructura que se acuerda ahorita para financieros cuando se 

se aprobara en L~Ll p r:-? re) e:-·:::. 

importante que =e tenga, para que Rect □ ria dé informacifm 

que esta haciendo y hasta donde se ha llegado, na implica 

que se posponga el acuerdo, no se aprobara 

tiene, pero se puede informar hasta donde se llega, puede 

quedar incluid □ el punto as1, si se respeta la estructura de 

aspectos financieros, academicos, contractuales, habra 

E•. lo u.no~; q11,c:,, 

int:r.-:!r...,/encit~1n dE·?l [ J. ¡·-..-¡ E•. t . Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Rector de la Universidad de Sanara .... 

El Lic. Leonardo Félix. 

la que le parece correcto abarcar aspectos financieros, para 

hay alga avanzada, 6, el procedimiento 

retomar, 7 se tiene reglamento y observaciones, 
•i H:}• 

.L l :,! :i. n t= e:; r·· ff1 E:., :; :l. 6 \/ h<":."l.Y (J":; .. ::-: -:..,. !° .. ¡l,IF•' 



avanzar una comisión, una serie de informes recopilados y 

que se tendrán, una comisi~, que aparte integre mecánica, 

funciDnD.miE"!ntu y la exponga al Consejo Universitario, puntu 

18, que haya comisión que recabe in f Drma.c i ón 

llegar, puede ser funcional ese sentidu. 

!:: . .l. ¡··ildt. Marco Antonio Valencia Arvizu, ••• i ··-U t::' ] ;·.¡ 

Universidad de Sonora. 

hay una comisión que es ausnt □s hacendarios, cuya obligaci □n 

información y Secretaria General transmitirla a 

los Consejo Universitario, el día de maKana se pedira a la 

Comisión de Asuntos Hacendarios y entregarla. 

El Lic. Leonardo Félix. 

apartado organizacional, reglamento, es viable ... 

El Marco Antonia Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora. 

sesión 2 de marzo. 

El ME:\t. Marco Antonio Valencia Arvizu, F'.EiJC: tor CÍE• 

Universidad de Sonora. 

se somete a consideracitm propuesta 

2 de marzo 12 hDras aspectos financieros repetidos 

18 a favor, O en contra y 1 abstencion. 

viernes 9 (próxima reunión) 12 horas 

aspectos a tratar de tiep □ académico. 



U. r·· ¡--·· U. t.: i :::":l. 

se dicuta agenda de dos reuniones siguientes, le 

interesa 1a reunión del 15, quiere que se forme. 

i:: 1 Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora. 

de nuevo agenda y los puntos 4, :1.0 y 

1 ~::i. 

en puntos académicos fuera por orden de 

.,,\ n t i ü f,~ d c:i. d , como f ur;.~ 1---c:,n llegando solicitudes a asuntos 

asunto de maestria que se tiene no se ha 

toc:a.dci, que se agregue el punto ., e·, 
.l. 7 '! 

El Ma.t. Marco Antonia Valencia Arvizu 1 1 a 

Universidad de Sonora. 

está aprobada en forma provisional en cuanto haya quórum se 

rEJ. t :i. f :i. e i::\ r,=., .• 

El Maestro Efrén Pérez Segura 

variación a propuesta que hay de como abordar asuntos 

~~nertn~ puntuales de diferentes maestrias, 

t 1-···D.bE• . .j a.ndo 

:i. mpc)r tc•.n t(;;i •i h-=.,1y 

extrauniversitari □, de publicidad, que no se puede hacer 

sin □ hay aprobación del Consejo Universitario y no verse en 

la necesidad de aprobar Lu~ciS dehecho, p rDpone:::· que l.·"•"'' 



diferentes maestrias se aborden en la próxima reunión como 

asuntos académicas, p roporc i ona.ndo in -f'o1··-m,;,\c:: :i. ón 

El Mat .. Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora. 

se tiene asuntos propuestos relacionados con criterios 

generales postgrado, y lu.F,•go lista de maestrias que piden 

El Lic. Leonardo Félix. 

J. e::, c:11:2 tj.po E\C-:::i.démic::ci, los que no están en la 

otro n :i. ve 1 f'11 1 ¡-::., 
¡" 

El Lic. Francisco Du.razo. 

que se trate maestría geol □gia y estadistic::a, y se trate lo 

pendiente horticultura y aprobaciones provisionales cursos 

de pretitulaci(rn, maestria de psic. entre ellos solicitud de 

navojoa que se den alla cursos de pretitulación. 

El Marco Antonio Valencia Arvizu, J. a. 

Universidad de Sonora. 

que se traten lineamientos generales para postgrado. 

di-f'erentes maestrías di-f'erentes grados de solicitud. (y 

lo relativo a cursos de pretitulación 

reglamento de heras (anteproyecto) 

El Lic. Leonardo Félix. 



' 

15, 4, 8 y 10 asuntos academices 

:~:ye::cs.~:~::::.rl:u■rd: 0 qu■5.mient:::ina:o ■epa::::::: 
genErales ... que se ldicuta así, pero proyectos que no tenga 

·1 ;.-.\ 1T1 F• ·0== .:-:, r·1 (; F' ·==, e ;··; r r· "''' e ·!- rj q , t F• !::; ,,.,. r ;¡,;; e :i. b a. p a. r"• Ei t r d t ,::t 1•"• l. c-1 !:e, '-' h ,:i. y 

._:1.·.·.~~=. ·1~1·,:,:.-.·,.·:.~ .. · .. • .. · .. •.•1~ ~·.:.•1· .. -.1.·.·t·•.:.·.·.·.·.··1A•,.-_lc:.:,:-(l• .. ·.·1·•.·.·.···.·:.·l·.·-[:_:.,-_ ... •.1-. 1_: ••• • •• :_·_: .••• :.;,·,.) , 1 .~ • • .• . • , , •• Universitario que hoy se vera 

Secretario General 

Un :i. v1::? 1····~-;; i c:i ad rl P qr--¡n r--, •·• ,~ 

ya se acoer::.--c;1::rios y 11neamientos . 1 -
postgrado, n0 ~P trqt?rf~ .. ·- : r ··-········ 
El Lic. Leonardo ~él1x. 

1 que se mande, la 

r•• ·¡ 1 . 1'-t· .... ·1 ..... ···11··1 lJ · ---1::. . . . .... 1 e:: • ~··1 J t.,., .. "' 1· · l.. __ .• •-·-' rl1 J. r I u u t'"'' •. : 

orden en que quedaran. 

El Mat. Marco Ajtonio Valenci ■ Arvizu, 
Universidad de Son □ Ja. 

E 1 L :i. e:" ('1b (':':i 1.é,t 1····d o Do1n í n IJ u 1::.:: -:: • 

El 1 .4 ,1 :l. '.:5 y· l O I p a r .:,,\ IE'.! 1 9 d e 

1::: .. l M .:;,\ ·i.; " M ;:1. re:: o f'.'1 n t o n :i. C:l '·/ ¿~. l 1::,, n e 1 a. 

Un :i. v f:,i r 1,;:. i el a. el d E E3 o r··1 e::, 1··'•=::i. 1 

e!(•:•? 

E?.i 4, J.~5 y :1.0, E·n eJ. c::u,::\.t1··•.o t:'i~:.t.:,::i.1···:i . .;:,.n ill€I(·:·,•:,.t1···:i.E•.~; en lJE~nt:>ra.l 

1 a. 

j_ i:\ 
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El Lic. Héct □ r Segura 

error presentación 

direc. académica, 

de proyectos de postgrado, c □misi(rn para 

esperaron que ~rr definida a partir de un 

foro, criterios y lineamientos para presentación de 

proyectos de postgrado. 

La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de la 

Universidad de Sonora. 

as1 es, es presentación 

El Lic. Héctor Segura. 

hubo una reuni(m, en que quedaron que en enero del 90 antes 

del 89-2 se presentaria análisis de estructura curricular de 

la Universidad de Sonora para que se asignara cursos que se 

imparte en la Universidad de Sonora, es tarea pendiente que 

quiere que se trate, distribuci~, entre las Univerisitarioa. 

acorde a la estructura departamental. (cuando se vió lo de 

licenciatura de t.s.) 

(junio aproximadamente) 1 ya pasó mucho tiempo. 

El Mat. Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora. 

se buscara acuerdo. 

El Ing. Landavazo. 

análisis de la curricula de la universidad. 

El Lic. Héct □ r Segura 

se dio 6 meses. 

Rector de 1 -id 



El Ing. Landavaz □• 

ya se hizo una vez y se hizo en dos ct0u~. 

El Lic. Héctor Segura. 

se tomó acuerda en junio. 

El M-::1t. 1·•1.,,'\:·-·co Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora 

se revisará y se traerá. 

El Lic. Héct □ r Segura. 

parece un error decir que revisaran, trae propuesta que ln~ 

acuerdos de cada reuni~, se publiquen para que na se diga 

se tienen que pu~licar, 11 r: r: ll tz :::~ :i. 

comunicación de acuerdos no pasarla esto, se ha aprobado un 
-· •.••• !., ... ··- ---

•::l. L. l.: c:t J:..::'i ! sesiones que se han t E·!ti :i. cf CJ ¡ r--1 C:) 1.... LJ r, c.1 l ... 1:.:-.i ¿~_ e i.:: -~3. d ¡::-:~ 

posesión, que se reglamente esto, que 24 horas hay de plazos 

o 48 para entrega de acuerdo y otro plazo para entrega de 

l. ~·::; f'•·•j-::.i F!.i ·:;:;. t: f"• E:i. Secretario General d E.• 

Universidad de Sonara. 

hubo acuerdo rlPl Consejo Universitario 22 de Septiembre 

donde se dijo que no se publicaran acuerdos si 

aprobaban por el Consejo Universitario, quP se haga un 

replanteamiento del Consejo Universitario 

El Lic. Sergio Salazar. 

cree que el reglamento general (no sabe si lo dice) de rarla 

salir condensado 



:'!.') 

comunicarse para que el consejero diga que no es asi c □m□ se 

e! p r .. · Ci t, C.l ') '.:::• l no se dan, .•.. cada rat □ se dice que hay acuerdos 

varios, y se dice que no hay actas hasta que se apruebe, el 

momento en que .... sria. t :i. E-~nF:! -:::i.CUerc:lo ·v'E11 Ei 

ob 1 :i. g,':':l.c i ón dFi transmitir condensado de acuerdo, para ~ue el 

acta se protocolice, revisada y aprobada, es otra cosa. 

El Lic. Héctor Segura. 

que se agote primero un punto. 

H:i.ld'"' Ü('7!n1tez, 

Universidad de Sonora. 

Secretario General 

puede revocarse acuerdo, pero sria. tomo un acuerdo respecto 

dE• E"!1:.:,to. 

LJ. ¡·,li::l. t. Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora 

agotar propuesta para reunión del 9 de marzo, 

pu.n te:, H •i t.¡.' :!. ~.':i V :i.O ,/ 

(análisis de estructura curricular, qUf."! ~:iE? :i. r1 'formt:"!! qu.E-i hc:i.)--' 

an1, pero que se incluya como □ tro punto) 

El Alumno Diego Far1as 

quiere que en el punto 15 se tratara como primer punto y 

después se pasara a los postgrados. 

El Lic. Abelardo Dom1nguez 

ya existe anteproyecto para becas estudiantiles enviado a 

todas las unidades, la unica diferencia falta verse en el 

Consejo Universitario 
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La Maestra Hilda Benitez, Secretario General de la 

Universidad de Sonora 

no se ha revisad □ 1 se envió. 

El Lic. Abelardo D□minguez. 

el 19 y 20 se esta dand □ 1 porque entraia ahí. 

El Mat. Marca Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

es casa especial, hace dos aM□s que se aprobó de manera 

provisional la universidad supervisara dos 

especialidades medicas 1 familiar medicina y anestesi □ l □gia 1 

para ello se formaran c □misiónes técnicas, las 

especialidades medicas las imparte semes□n, y la universidad 

a través de las comisiones ha supervisad □ el programa de 

estudios como desarrolla de cursos, es una situación 

inédita, na habla ocurrid □ algo así en la Universidad de 

Sonora, existe compromiso de la Universidad □ e Sonora 

establecido desde casi dos d0u~ 1 y las medicas que están a 

punto de terminar la especialidad¡ y no ha habido aprobaci(rn 

formal de ~~u~ programas de estudia por el Consejo 

Universitaria, la sr1a. de salud n □ tiene capacidad legal 

sino la Universidad para atorgar reconocimiento académico, 

de Sonora, estas especialidades han se ha 

supervisado funcionamiento 1 las c □misiónes son de carcter 

honorificas y es necesario que se 

delicado, están a punto de salir 

aprobación. 

tome el punto parque es 

los medicas y no hay 



El Alumno Diego Far1as. 

como'.·/-=-•- s;E:1 Etp1-··-c:iuu prc.:,-.._/j_::;;:i.c::onalmr:::,•ntF,', le) qu.t:2 hico ··/'.,,,.lta .. si,,? 

había acordado que cuando hubiera mayoria simple ... 

Marco Antonio Valencia Arvizu, j ... 
.!. C:I. 

í..J ¡--¡ i V('? ¡-··- <;,; :i. C! i:3. d c.i F,• aprobó provisionalmente por 

El Lic. Leonardo Félix. 

el punto 20, que se queden el 20 incluirlo. 

revisando aspectos académicos quedarían agotados los que se 

tienen, lns que están en la mesa no sabe que tratamiento se 

1 ¡::¡_, d a. 1-··- í i::"s • 

Secretario General ]. .::,. 

Universidad de Sonora. 

maestría en estadística relativamente hace poco esta 

·su. tJ e i t c.:i.1T1E~n :1 psicología esta por llegar, proyecto solicitud 

de incorporaciones, 1 :i. ~,; t'"i· \/ ,· ciec id :i. 1·'"1· 

agenda de siguientes sesiones amplias, en maestrias hay ci □s 

que faltarian en la relación, ge□ logla y estadlstica, que se 

decida si ~~ incluye. 

El Marco Antonio Valencia Arvizu, 

Universidad de Sonora. 

dar informe ciel estacio de solicitudes de todas las maestrías 

en trámite (propuesta) y tener panoramageneral en el Consejo 

Universitario en y se decidiera, 

importante presentarlas y decir enq ue etapa se encuentran. 



l 

'.3i::?gu.r.,::i .• 

::.":::::º :;:::t-.. 
1

c:_'._:.,•_•_•_:,._~.:~:·~::.:,:: 

y· '::-F'.' d :i. se: u t :i. ,,:\n . 

se dic:utia lo del reglamento general 1 

las maestrias que ya están y las que 

estén por llegar. 

ll Mat. Marco A,t □ni □ Valencia Arvizu, 

¡¡¡¡¡¡~¡~;i::i~i;;~1i~:i:::::.:t:•r:::::~••· 

lD. 

····e: r i t (0' r :i. os y 1 :i. n E)ó:111 i t::ó•n t Cl~,; p -7:\ r'E:\ p r0,)f5f.?n -1-, i::tC: ·:. ón el f'."• ¡::1 royt:a'C -1-: O':,; cj E:,, 

postgrado. 1 
-informe sobre s□ hrl·e maestrías que se han presentado, que 

f!:.•,,; t ;::,.n 0?n t ¡---j_m i t 0.,, d E, E• p rob ;,,,e 1 ór-, 

~:~::::::: a::dém::1:;~ □ i---ación de escuelas preparatorias 

=:~::::;:
1

::d::t:::l:::•curricular. 

votación, 16 a f·jr O en contra y 1 a.bc;tención. 

~! Lic. L■ona~jo ::1i:. 
informe de situaci&f de maestrías que están en la mesa. 

El Lic. Abelardo D0Jlnque2. 1 ... 
q u f:;i el i::\ ,.-. :i: ii:i. i:!. ¡;¡ ,I·.:.·:_.'. .~_·_.-_:_, cil:'..,· et'._'. (¡'.:'. ,·._-.,..-__ . ~l·_~_._· :.:_1,·_ ¡_,'. __ ~.'._ ~.-:1;.·, ~_-:_:·:) ·ic··_--,::,. (':':¡ !:::- a. e: -:Id é rn i e: C) ~; \-' E·:' n t r a. r i. e:•. n 
1 i::l. b c:w .;:,\ 1 (é? ::3 l " ' 
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Un :i. \/E:i rs id .,~d 

El fl,,,,. t .. 

l 
l 

H:i.ld,"\ Br;1nf.tE1;?..J Secretario General Cli:::! 

Valencia Arvizu, 

siguiente reunión 

l E:\ 

.¡ I 
J.(::) 

que se decidirlan en 

1-::~. 

El Ing. Landavazo. 

en la calendarización presentada venia un punto que 

consideraba bie~-... ·.·.·.,:!1:1 ~.~

1
1::.~ª~~-·el r

1

J~
1

'-~.:nsejo Directivo elecci~,, 
nD ha.y qu.c::i dE ........ t .. .1 •••••• c, .. •=.,]. i:.t..11t • .J., quE~ q:...tF,C:ÍE' ,:-:;in m.,~r;~o,¡ 

renovacion de Canse! □ Directivo y Consejo Universitario 

El Lic. Leonardo Félix. 
quedaron de definirla en la próxima reuni~,. 

Secretario General el i:::: 

Universidad de Sonora. 

El Lic. Leonardo Félix. 

se puede retamar ese punto 

El Mat. Marco Ajtnri" 

~:~::r;•:::.:~.::::J•:~b:■ 

en particular el d1a 9. 

Valencia Arvizu, Rector de 

presentación del anteproyecto 

l-:i! 

."·,\ n i~. 1 :i. •,é:• :i. ~; d 0,1 l f o r··· o • • • • • • • ( t 1·•·. ,::\ n :c.; c 1··•. :i. 1::i :i. r ) 



se solicitara a la comisión 

nmtro. EJ. Lic. Héctor Segura, EJ. Ing. Landavazo y felipe 

\/ 
,! Trabajador Efra1n U r 1•"• u t :i. ¿:¡_ , 

presentación del proyecto. 

El lng. Landavazo. 

no participó esta en a0o sabático, estaba fuera de la ciudad 

cuando se reunieron, si tiene observaciones que hacer a es□. 

El Trabajador Efrain Urrutia. 

(dá lectura al documento) 

propuesta de transformación .... 

estructura académica ...• se contemplaria aspectos 

evaluaci □n de estructura 

(da lectura al documento - transcribirlo) 

l.... :i. e:. E 1 L. i. e. Héc:: t or f::lF::f.lU. r;;,,., ( tf,i rm in i,,, d f.,~ c:IE,1•"• 

c:I oc u.rr1een te l 

trs cosas se trata de evaluar problemas, en el 

foro se presenten alternativas de solución al problema y q11P 

se contemplen alcances e insidencia que tendrían al seno del 

Consejo Universitario y que ••. de la problemática existen en 

la Universidad de Sonora. hay aspecto general :i. r 

pasando aspectos particulares que requieren 0e un examen, la 

opin:i.ón c:iE' 1 a COITI :i. ".', :i. ón foro debe tener 

carácter resolutivo se sabe que cuando queda deliberativo 

o informativo no se llega a nada, la estructura que plantea 

tener carácter d~resolutivo, si se quieren 

plantear problemas, el sentido de un prclyE'C::tO cJE2 



transformación universitarioa, 

junio, no en marzo. 

F"I M¿,-._ t. (:in ton :i. o 

Universidad de Sonora. 

::::.i::::.i 

se plantea que se plantea en 

h:E·c tor 

lo que 

CUi::i.n to -:::\ 

se presenta es organización en cuanto a temática, en 

i::~\/(::_:_,r¡ t: C) 5 

incluso la estructura misma. 

El Trabajador Efrain Urrutia 

es de que no suceda de que los foros en los foros 

flores, contraponer cosas, y no llegar a nada, los 

CE-:mt ro~,; dE0 

1 ("':<;¡ a 1 ,1 c,:,.u 

quf.0 t :i. f:::n P 

curric1...tl;:,-._, 

rep. ante el Consejo 

maestria •••. la carrera 

como sugieren, status 

Universitario, hay centros 

corno i:,-)·::,;ta. J.a 

1 r.J d f.-:! c:urric:1.Jli::<., 

pla.-1:.::i.c::ando c:Dn El !....ic:. Héc:tc:ir !3ef:,1ur-"-..·i quiE'rf:0 p,:,-¡rt:i.cip,Jcj_ón y 

qu.iEin t:i.E1ne 

e~'''-E:' i',if::'n ti do .... 

El Ing. !....andavazo .. 

de eventos ayuden, en 

de la comisión 1 pero no participo, en principio 

emGarg □ cree que dada que la temática es buena y 

ambiciosa, debieran ha.e i::~~ r u.n 

c □nv□ ca-1:.: □ ria salga para el 

-:;~ E-: <;·;1. p ¡,.._ C:) p C) ~:5 :i. t: :i. \/ -::"~. 1 é'.', p a r"' t i e: i p .:,;i_ e:: :i. ón 

.;;::_¡::.1,::.1. 

que,, ]. -==~-

diri.g:i.c:1-::.• . 

qUE·! :i.nducir quf::~ 

el i .,;;,D n oc,,; t :i. e: D •1 ':::~ !:::} tiene experiencia como fue ·- 'j 
-:::!..!. 

fu.E) u.n 50 o 60 por ciento en diagnostico y 20 30 p □ r ciento 

i::\U. tof'2V-i::\ J. Ui::i.C: :i. Dn 10 pur e: :i. <,',' n t CJ 

p ropo!;;; :i. t :i. vo? nD SF: ]. J f::•!Q D pero fue una expericiea, 



se remite a lo escrito, que de alguna manera 

haya tema propuestas a desarrolar, que la gente participe, 

quiere considerar algo que falta respecto ... C□misiones 

p , .... n b 1 i':?.• ffi-::l. ~, l ¿;,_ 

investigación educativa, se esta rechazando, a nivel 

nacional, no entra en los epa, no hay criterios, pide que se 

:i.ncJ.uy.::1. :: n 11 t.. lJi ! investigación educativa, 

l...ll""I tema determinado, diagnóstico hay que 

hacer, pero hay que hacer que ~P~n mas propostivo 80 

prop □stivo y 20 de análisis (pOl"'CE'l"ltE1jf:'2) 1 

porque no lo pudo hacer dentro de la comisión. 

El Lic. Leonardo Félix. 

en aras de agilizar esto, i. n c:I :i. V :i. c:iUE\ J. )/ ¡.J l.JI,. .. tJ :1 

escaparan elementos de importancia para el far□ si aqui se 

plantearan, se puede trabajar en como se hacen observaciones 

a las propuestas ........ se le ocurre el que la temática se 

de plazo de semana para presentar temática (definirla), se 

p □dria avanzar en aspectos □ rganizativns e :i. 1T1p 1 emEin t ,,~c ion 

que no esta aquí, hay que ver como se ..... se 

hacer c □nsidericiones replantear 1 ese plazo 

puede servir para los mismo, se adelante en t é l .... f"ii :i. n CJ ·::::. e:! i:?:: 

implementación del foro 1 características que 

El Marco Antonio Valencia Arvizu, J.a 

Universidad de Sonora. 

dada la importancia de los temas fuera conveniente a 

traves de Consejo Directivo recibir propuestas de inclusión 



de temas o modificaciones, lo pone a consideración. 

El Lic. Leonardo Félix. 

puede ser con carácter publico, invitar a la comunidad a 

participar en observaciones respecta de la 

temática ..... □ rganizaci □n e implementaci □n del 1u,·u, llamado 

a comunidad sindicatos, Consejo Directivo, 

Univerisitari □ f., e.e., t □dos,inclus□ deptos. admv□s., 

El Mat. Marca Antonio Valencia Arvizu, Rector de la 

Universidad de Sonora. 

que se hagan llegar las observaciones al Consejo 

Universitario directamente o a través de los consejeros. 

El Lic. Leonardo Félix. 

que la comisión, si llega a sria. gral. que lo 

remita a la comisión. 

El Lic. Abelardo Dominguez 

que se acuerde para avanzar propuesta es que el Consejo 

Universitario mandate a todos los organios Consejo Directivo 

Y □ rg. de gob. a que dentro de sus puntos de trabajo de 

orden del dia lo$ pongan ante lo~ Consejo Directiva para que 

no quede a la deriva y qu~ a través de las dif. medios de 

información coma es Universidad de Sonora□ o a través de 

algún otr□medio de c □municaci{rn se haga del conocimiento de 

la comunidad universitaria donde se proponen puntos quP 

contengan su totalidad a grandes rasgos la primer propuesta, 

que se haga la invitacion a posibles propuestas, algo que le 

preocuparia dadus l □ s alcances, no propone fecha, µ~r-u le 



p 1-··-¡:,"oc u.p a. 

qtH!.! S:.,e 

junio, pues no es 

t i f,~n e E,in ('0 l 

'.::it3 

indicad □ par la calendarización 

extraordianrios, y el foro, que debe tener fecha donde no se 

opaque con ninguna actividad, le gustaria el 10 de mayo que 

esta cerca también, es una serie de mesas 

e~n~ términos, si se quiere que un foro 

r,,,i·,;o 1 u t :i. v·o; in t(::irv(-,~nd 1-··-a 1 ""- mayo 1··· i. -:::1. un i vEi 1-··-c.,; ita. r i o~:;, 

habría que cuidarlas en términos de intervenci(m y presencia 

también, serian puntas interesantes, hay algo que no esta, 

pero que es punta arden del dia y tratada en faro pasado, 

v :i. ncu. l ación dr:-:i universidad, suciedad y sector, repercute en 

académica, hay muchas ideas, hay que verlo mas 

tranquil □ y plantearla y 1 a e om :i. '.;,; j_ ón 

aspectos donde indiquen a quienes participaran que es la que 

se quiere del faro, pues hay diagnóstico, unos se adulan 

entre ellos mimos, etc, tal vez no se quiere que se repitan, 

e o n ,:,0 :-: p E' 1-··· i E, n c :i. a.~; anteriores, n □se l 1 (,0¡:;_¡ ,,'\ ,':\ 

puede salvar y ver que se recupera c:IF,, ,:-:'!!l. lo" 

El Alumno Diego Farias. 

cuando t r,::< ta ron rt::-'C: c\b i::\ r h,,Jy rnE,mur :i. i:,i_,;,; 

,,JpE1 rec :i. ,:,?.•rDn •i 

bibl:lotE•ca c:i('2 

la propuesta es que esas memorias que dicen que 

haga una bibliografía del tema y se mande a la 

la Universidad de Sonora para los interesados 

dt:.• t 1-···<'·,1ba jo 

i:7•. 1 Do e:: OfflO 

nn rf,'P :i. t.:::,_n l □ que se dijo hace dos aNos, si hay 

repita, los que se interesen en presentar alguna 

saber de donde partir, otra propuesta, que sea 

el f □ rD lleve a solución, porque si se gasta 

C.t.1=><:1. •i c:l(":•l::lt=:n 

r··ciso Ju ti VD, 

E,•n " .... p ,,'11-··-a 

for y no hay nada c::lar□, que no se desperdicien 



i"'! i I f.'.l se con f.·? 1 f"ur·u V qu.E• 

t 1····.::':\b.:::·; . . j c:i,_1 participaci~,, ya dependera de J. E\ :i. n :i. C:: i -:·:•. t :i. \/-':'\ el e 1 e;·::::. 

miembros de la comunidad, si quieren participar lo haran, no 

se pueden acarrear. 

El Trabajad □~ Efrain Urrutia. 

que no se pierda 

sentido quiere que n □ 

la participación, 

1:n .. i f.,'i n o , l ;:,? 

p rob 1 F!:!mc:r.•,;;:. 

Fo 1···.,;\n ('?a.~=;, 

\/ i ":; t C:)S~-

',:;:i. no 

en 

el objetivo, el foro se planteó 

se pierda de vista, y el abrir mucho 

queda claro ==u, no resultara nada 

se participe y se vea cama resolver 

Consejo Universitario, 

:i. ne: 1 u. s; j_ \/f::~ 

admv□s. coma están estructurados ci ":::-t.i.!' i t i.,.,i ::::-

estudiantiles, los problemas que se presentan cada rato que 

se vea algo en claro. 

en personal admvo. y manual esta relacionad □ cun 

lo académica, quiere escuchar de la comisión 

El Lic. Héctor Segura. 

Universitario que 

academices, se pens□ que se metieran otro tipo de problemas, 

pero esto nació por 

Consejo Universitario, 

que se presentan en el 

por eso se trae agenda, si se guiere 

se mete eso y el que plantea El Lic. Abelard □ D□minguez. 

El Ing. Landavazo. 



decir que los puntos que menciono para agenda y de 

rf,,I l ¿,_e: :i. on <':i.c:I c:i~:; 1.... 1...1rl 

proponerlos al Consejo Universitario para que en foro que se 

q 1 . ..1. :i. e 1·•·. i,I h ;::ir··;-::, 1···· 

s:i. y;,":i. 

es□ lutivo hay que inducir las propuestas, pues 

proyecto alterantaivas de titulación, iré 

u.na. p,,::,r·,;;;on,;;1 un p rc:.1yE-,,c: tc:i qut:':.• y.:;,;_ 

!-.! r · \':::::o \·:.; 1·· 1 t \:::' , f ¿,_ 1 t i:'\ orir?nte,.r esto= contenidDs 

diagnóstico, análisis :';/ propoc:: :i. ón '-' o 1-··· :i. t:0n t ¿,,. r 1 o-;;; L.tnc:,. 

t e:Jmá. t :i. c.:,,\ E,•n J -:::\ Cj U. f:? se invite a la gente a participar, tres 

-=~ l t F!!rn a. t :i. \/-::\·:,; 

politica .••• p □ litica lineamientDs para -:,.poy·o 

dE:,-=,c,i::1rrol l lo dFé! la investigactón, sugrerir palabras 

toclCJ, C]i...lE' la comisión .••. presentarla 

... y se diga la temática en que se puede participar. 

El Lic. Leonardo Félix. 

·:::;e ~::; :i. ~.:.:_¡a. Ll.J! ! p rCJc: t:1d :i. ff1 :i. f.'?n t c::i ._, e om :i. ':e, :i. ón c::ump 1 :i. ó 1 ... ur-1 

ob j E0 ,_; :i. vo j_ n .i. c i .,:":\ 1 rnE-?n tE:' p l .::~.n t.,3.do, '.::;e:: pue.,•\/f:? <'J \/D.n ;;:: a 1-··. 

otrc::i ••• establecer rF:con·:':; i c:IEi1•·'E1r D r an c:I E-i~::-

temas, .•. se necesitan p f." r :i. c:Jd c:i P-'J. r··-==~-

cuando existe preocupación de que se diga si es resolutivo c::i 

porque se organizara en 

organice bien con carácter 

1-··•f:::,1:_;o .l. U t :i. VD, qLlF:.• tematic: ay formas c:irganizativas, 

carac:terist.i.c:as, objetivos del foro de transformación, si se 

e: cJn \/ :i. F:: r t.: i:::! E•:1 n ••..•.•.. se pensara en otras cosas, pide plaza 

semana para anunciar que se reciban propuestas para 

c::r:i.t:ic::c::i p r cJ ¡J C) ·::: :i. t; :i. \~~ e:) d i::::~ F!·::,; t r1 ... tc tu.rc,i 

.:;,,. e: <'":\ c:I é m i e ,,i El.e:! mi n .i. ~,, t 1-···a t :i. ve:\'-' qi...lf.:¡, C::C)f"i 

t""i:.'?'::iO JU t :i. VCi, E·:! J. consejo ..•.• c:lefinira temática, 



p 1-'':l. ;:;:o, h 6-C i E'l"iCJ o i n \/ :i. t a e :L !'.:n .. ·1 ~=~- Consejo Directivo 

-:"::t e: 1...t r:: ¡··-. d cJ Un i vf.=:rc.; i t-:::<.r :i. o 

p l•"·Op U.E1::, t D. S 

comunidad universitari. 

El 

Universidad de Sonora. 

rnt.ty· pc::ic::c; 

" .7 

i n\/C) 1 t.tc: r.:::1. r 

¡:::1 u. b l i e ~::i. r-·, c:i Cj 

inicic~.1, 

la. 

Directivo, tal vez dos semanas para ~u~ l □ aborden. 

i:?:? i"'¡ \/ :i. -~·:i. f"• ]. C; los Consejo Directiv□ 1 

pi.Jbl:i.c:it:.::lt''• :!.E'\ convocatoria para p 1 an tEiam :i. E•n to c-:-:-:n 

relacitm con la temática y □ rganizaci~, e implementación del 

El Lic. Abelard □ D□mfnguez. 

inclu.·:::-cj u.n 

suplemento especial y l □ que implique intermanete se puede 

hacer, en la imprenta, a eso se refería. 

El Lic. Leonardo Félix. 

comunicad□ a Consejo Directivo se puede sacar en 

la comunidad universitaria por parte 

de la comisión que la estructure. 

El Alumna Diego Farfas 

pr"•oponF: qu.t:~' si existen bibliografías en relaciona memorias 



CJ!.l'''·' h;:·:,n trc,1.ta.do f:,:n 

bibliotecas de escuelas para que sirva como base. 

El Lic. Abelardo Dominguez. 

lo mejor la tienen en bibliotecas, seria cuestión de checar, 

quiere decir que si no hay mas que no se manden, se 

di i,:; t , .. , :i. buy·E'::ron., 

El Ing. Landavaz □. 

qu. i ~~2:, tE,•nd rj 

documentos, que puden centralizarse en algun lugar de apoyo. 

EJ. l'1lé.·,1 t. 1·-,¡i:,°lrcD hntonj_o (:;rv· i :;~u'! F<s•c tor 

Universidad de Sonora. 

el antepr□yect □ .... a al s Univerisitarioa. y plazo 

recibir observaciones 

t E, rn a. t :i. e E•. Y' carácter organizativo di -funda. a. 

comunicación internas V ., 1 iél. e om i ,,, i ón 

bui;;;que t-:',ff1b i én 

fo1··-ma. d :i. rrc:.0 c t,,,, 

r LJr·,11-:::t df.?.• hacerlo, y propuestas se hagan de 

comisi(ITT o a traves de sria. gral. para 

que entregue a la comisión .. 

El Lic. Leonardo Félix. 

que la di-fusión se haga a traves de Imprenta .. 

votación. 12 a favor, O en contra y O abstenciones 

El Lic. Leonardo Félix 

que se tenga acuerdos antes del viernes. 



/:,::~; 

::y ::::::.p•n:::::r :::,:::~dorS■cret ■ rio 
Univers:dad de Son □ ,,na: 

hay otros asuntos entre ellos comedor y 

::.~::·p::::::r:::ul:~. entrega de acuerdos Y 

]. i::\ 

b r:-:~ n iT1 i t.: r::: ::·: ,: 

traPra información y se decida en que términos se enviara. 

El Lic. L■anarda F•!ix. 
e c::in d E'n s,;Eid o d E?. :.:¡ ,-·; 1 r-, ¡·-i·d r-,·0== v s:,,r::, ten D ·=~. E,' l _j UE\/F~s:, un c:I i "" an t 1:.?.·:, c:I E' 

la sesión. ~::- _:i········ .. ·· ...... . 

El Lic. Héctor o~yu1~· 
si hay critErio consensual 

r •?.•,i un i ón •; ... , r··; 1 e·· r rj 1--¡ ,... ···j ,J ,,,1 e t .:J,. i;;; • 

La Ma■■t::-• :;:d:1 Benlt ■ z, 
Universidad de ~□nora. 

f:"J -:::; +: _:.:.¡_ l:::i :i. (•:•::in r. 

qU.E·' pu,--1 to tc:;me F:.'n 

bEic:: i""""f.':: ta r :i. o 

se da por terminada la sesión a las 10:40 P.M. 

pró:-::i.mi:,t 
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